C’est à Tahiti que j’ai perdu mon pucelage

par Carole T.

Carole T. était encore peu expérimentée, sexuellement parlant, quand elle a eu l'occasion de partir à Tahiti, pour faire un remplacement d'assistante dentaire, chez un ami de son père. Par malchance, elle s'est cassé un bras en arrivant… La voici immobilisée, au lit, incapable de se défendre contre les assiduités d'un adolescent pervers, de sa sœur lubrique... sans parler du père et de bien d'autres… Elle s'en souviendra, de Tahiti. Et vous aussi…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Dans le nombreux courrier que vous m’adressez, ce qui retient le plus particulièrement mon attention ce ne sont pas forcément les lettres qui couvrent d’éloges nos collections. (Ces dernières ne me paraissent intéressantes que lorsque les éloges y sont accompagnés d’explications : quand vous me dites POURQUOI vous aimez nos textes…) Non, ce dont je suis particulièrement friand, et Anne ne manque jamais de me les marquer au crayon rouge, ce sont deux sortes de lettres :

D’une part, celles qui contiennent des critiques sur tel ou tel volume que nous avons publié. Quand vous n’aimez pas un livre, dites lequel, et pourquoi. Cela nous aidera à corriger certaines erreurs. N’hésitez pas non plus à nous faire part de vos suggestions, de vos préférences. Ces collections sont faites spécialement pour vous : tous, à Média 1000, nous sommes à votre service. J’attends donc vos critiques détaillées ; n’ayez pas peur de formuler vos griefs : sujets, style, etc.

Comme je suis paresseux et que ces préfaces me font souvent suer sang et larmes pour trouver un sujet digne de vous, il y a une seconde sorte de lettre dont je suis particulièrement avide : ce sont celles où vous me faites vos confidences, où vous m’expliquez longuement vos petites manies érotiques. (Ce sont souvent les mêmes que les miennes, soit dit en passant).

Je remercie donc tout particulièrement Hervé, dont la longue lettre, très détaillée, va me donner la matière de deux longues préfaces… S’il reconnaît son texte, j’encourage fort Hervé à sortir de l’anonymat et à me faire parvenir un essai de confession. Ses fantasmes me paraissent, en effet, dignes de tout notre intérêt. En maintenant, laissons-lui la parole :

Angers, le 6 décembre

Monsieur Esparbec,

Mon fantasme premier est de lire ou de voir que des femmes ou des filles ne portent pas de petite culotte, qu’elles sortent le cul nu sous leur robe ou sous leur jupe.

Dans la rue, ces femmes doivent être très, très rares. Pour ma part, j’en connais très peu. Mais dans les livres érotiques, je me rattrape, car elles sont nombreuses à y évoluer sans slip en toutes circonstances. Je vous en prie, M. Esparbec, n’hésitez pas à les multiplier. Quoi qu’on puisse en penser, ce fantasme est très répandu chez les hommes. De nombreux amis m’en ont fait part.

J’ai actuellement 60 ans et je suis encore assez vert. J’ai donc vu bien des choses et connu bien du monde, en France et outre-mer. Et pourtant, en tout et pour tout, les femmes sans culotte que j’ai réellement côtoyées se comptent sur les doigts d’une main. Alors, vive la littérature érotique comme la vôtre, quand elle nourrit ce fantasme si répandu.

À très bientôt, chers amis pervers et érotomanes. N’hésitez pas à suivre l’exemple d’Hervé. Racontez-nous, vous aussi, très longuement, vos petites manies. Vos lettres seront publiées chaque fois que j’en aurai l’occasion.

Perversement (et amicalement : car tout ceci doit se faire en toute amitié),

Votre E.

1

Je n’avais vraiment pas de chance. Mon père m’avait payé le voyage pour venir assister l’un de ses amis, dentiste à Tahiti, pendant les vacances scolaires, et voilà que je me retrouvais le bras cassé et la cheville foulée.

Je n’étais là que depuis deux jours et j’avais à peine fait connaissance avec la famille R., composée de Robert et Francine, les parents, et de Sarah et Laurent, les enfants, âgés respectivement de dix-neuf et quinze ans. Moi, j’avais dix-sept ans, presque dix-huit à cette époque. J’étais logée et nourrie, l’argent que je devais gagner aurait remboursé le voyage à mes parents. C’était une occasion inespérée de connaître la Polynésie. Si j’avais pu deviner qu’il allait m’arriver cet accident stupide…

Je n’avais même pas eu le temps de commencer à travailler pour Robert. Ils m’avaient emmenée faire une balade dans l’île et, alors que nous étions arrêtés dans une petite crique pour nous baigner, j’avais glissé sur un rocher. Je n’étais pas du tout délurée, pas libérée comme les gens qui vivent dans les pays chauds.

La famille R. m’avait un peu choquée quand je les avais vus se déshabiller pour aller se baigner. Même madame R., Francine, avait retiré son haut de maillot et baissé son slip au maximum, pour profiter du soleil le plus possible. Elle s’exhibait ainsi devant nous, la plus grande partie de ses poils pubiens châtains à l’air. Sans gêne. Sarah n’avait même pas de maillot et s’était baignée en culotte. Celle-ci était transparente, et on voyait tout ou presque. Robert, le père, avait retiré son slip devant nous pour enfiler un maillot de bain, j’avais vu sa queue, la première de ma vie, j’en avais été toute retournée. Elle était grosse et dodue. Je n’avais pas vu de gland, encore, et pour moi, le sexe d’un homme était comme celui d’un petit garçon, mais en plus gros, c’est-à-dire avec le prépuce. Lui était circoncis, et ce gros bout violet m’avait troublée, surtout les deux grosses couilles poilues qui ballottaient à chacun de ses mouvements.

Laurent avait son maillot. C’est quand il a commencé à chahuter avec sa sœur pour lui baisser sa culotte, sous les rires des parents, que j’étais montée sur ce rocher pour m’écarter un peu et ne pas être amenée à participer. Je n’avais pas du tout l’intention d’ôter mon maillot de bain. Ni le haut, ni le bas. J’étais incroyablement timide et coincée. Je ne savais pas ce qui m’attendait…

Quand on m’a ramenée de l’hôpital, le bras et la cheville dans le plâtre, j’étais un peu étourdie. Le toubib m’avait donné deux cachets pour calmer la douleur, et la tête me tournait. Francine et sa fille m’ont aidée à me coucher. Je n’avais que mon tee-shirt sur mon maillot de bain. Une fois allongée dans ma chambre, ils ont appelé la bonne, une grande Tahitienne dont le prénom était Tarita. Cette jeune femme me fascinait par sa beauté, digne de figurer sur les brochures touristiques. Elle était toujours en short et en chemisette à motifs tahitiens, pieds nus. Des longs cheveux bruns lisses et brillants encadraient son visage. Elle devait avoir une très belle poitrine, car les deux boutons qui tenaient l’étoffe fermée entre ses seins menaçaient toujours de sauter. Son dos était parfaitement cambré et ses fesses très rondes et saillantes. J’avais déjà remarqué que Laurent avait les yeux fixés dessus, quand elle passait près de lui.

J’étais donc allongée, en nage sur mon lit, quand Tarita est entrée avec une cuvette et deux serviettes.

— Je vais vous faire un peu de toilette, mademoiselle Carole. Vous êtes dans un drôle d’état…

— Ma toilette ? Mais je peux bien la faire, car…

Tout en disant cela, j’avais tenté de me lever, mais la douleur lancinante dans mon épaule et mon bras, ainsi que dans ma cheville, a vite calmé mon ardeur. Mon Dieu, elle voulait me laver !

— D’abord, on va retirer ce tee-shirt, vous allez me le donner, ainsi que votre maillot. Je vais les laver… Ma pauvre, vous devez avoir mal… Levez le bras doucement… Mettez-vous sur le côté, comme cela, que je puisse dégrafer le soutien-gorge… Vous avez de beaux seins… Vraiment…

Je ne savais pas où me mettre. Cette splendide fille me mettait toute nue. À part mon médecin de famille, qui m’a vue naître, et ma mère, je ne m’étais jamais montrée à qui que ce soit. Je pensais qu’elle me laisserait mon slip et que je me laverais la chatte toute seule. Je me trompais.

— Levez un peu les fesses… Allez… Voilà, c’est bien.

— Je pourrais peut-être…

—Ne parlez pas, décontractez-vous… Je m’occupe de tout…

Le slip a glissé le long de mes cuisses, a eu du mal à passer le cap du plâtre de ma cheville. Cette fois, j’étais entièrement nue, sur mon lit, sous les yeux de Tarita qui ne se privait pas de m’examiner en détail. Je n’avais qu’une main valide, je ne pouvais pas faire grand-chose…

— Vous êtes incroyablement blonde, mademoiselle Carole… Vous allez avoir du succès auprès des Tahitiens… C’est rare, ici, une vraie blonde…

— Mais je n’ai pas l’intention de…

— Vous verrez comme notre bon soleil fait voir les choses différemment. J’ai amené deux serviettes. Je vais en glisser une sous vos fesses et votre dos, pour ne pas mouiller les draps…

J’étais dans le brouillard. Les cachets faisaient leur effet. J’étais de toute façon complètement immobilisée, ou presque, et je n’avais plus le choix. Je me suis laissée faire. Ses mains me touchaient, me tenaient fermement. C’était une serviette éponge très épaisse. Je me suis soulevée comme j’ai pu, pour qu’elle me la glisse sous le dos. Mais j’étais incapable de lever mon postérieur. Ma cheville était douloureuse et je ne pouvais prendre appui dessus pour me cambrer.

— Là, c’est dur… Je vais glisser mes mains sous vos fesses pour vous soulever… Voilà… Comme ça…

Elle me tenait la fesse, sa main l’englobant presque entièrement. L’extrémité de ses doigts était au bord de ma raie et j’ai senti l’un de ses ongles effleurer mon anus. Cela m’a donné des frissons. Je ne savais pas pourquoi, cela me plaisait bien d’être vue nue et d’être touchée par cette belle fille. Quand elle s’est penchée pour me passer la serviette sous le cul, le bord de son short s’est légèrement écarté et j’ai entrevu, entre ses jambes, la naissance de sa fente, le petit bourrelet de son clitoris au milieu de poils pubiens très noirs et brillants. Mon cœur s’est mis à battre plus fort.

— On va commencer par la poitrine…

Elle a trempé ses mains dans l’eau et s’est emparée du savon. Elle l’a fait tourner entre ses doigts pour faire beaucoup de mousse, puis m’en a enduit les seins. Je n’en revenais pas.

— Mais vous n’avez pas de gant ?

— Un gant ? Mais on lave bien mieux comme cela…

Ses mains pleines de mousse glissaient sur mes seins, tournaient autour de mes mamelons qui se dressaient. Elle me lavait et me massait en même temps. J’avais beaucoup de mal à ne pas être excitée par ses caresses méthodiques. Elle semblait y prendre beaucoup de plaisir. Ma poitrine se gonflait toute seule, je retenais mon souffle. Tout en me parlant, elle restait plus longuement sur mes tétons, comme pour en nettoyer les moindres pores. Ses doigts les pressaient, les pinçaient, les caressaient.

— C’est bon, hein ? Cela détend…

— Oui… ai-je répondu dans un souffle, évitant son regard.

— Vous avez de gros seins bien fermes… Vous faites du combien ?

— Heu… Du quatre-vingt-dix…

— Moi, je fais du quatre-vingt-quinze… Les hommes aiment bien les gros titis…

— Les titis ?

— Oui, c’est comme cela que l’on appelle les seins, ici. Vous avez de gros et beaux titis, mademoiselle Carole…

Elle a retiré ses mains de ma poitrine, les a retrempées dans la cuvette et les a repassées sur moi pour ôter la mousse. Puis, elle m’a séchée avec la serviette, en me massant doucement. Elle me donnait l’impression d’une petite fille qui joue à la poupée.

J’appréhendais la suite, mais en même temps, je sentais des petits picotements entre mes cuisses. Elle n’allait tout de même pas me laver la chatte comme elle l’avait fait pour mes seins ?

— Maintenant, écartez les cuisses, mademoiselle Carole… Il va falloir nettoyer à fond, vous êtes tout en sueur…

Mes craintes étaient justifiées. Je n’osais pas ouvrir les jambes, je mouillais beaucoup et ce n’était pas la transpiration. J’étais excitée, dans la honte. J’ai eu un choc en tournant la tête et en voyant la porte restée ouverte.

— Mais… Vous avez laissé la porte ouverte, Tarita… Quelqu’un peut passer… Vous…

— Mais ce n’est pas grave !… Vous savez, ici, on n’est pas en France. On ne fait pas attention à cela… Bon, je vous ai dit d’écarter les cuisses… Dépêchez-vous, je vais mettre de l’eau partout…

Comme je n’y arrivais pas, elle a posé une main sur mon ventre, très bas, près des poils, et de l’autre, m’a ouvert les jambes d’une forte pression. Jamais auparavant je n’avais été aussi troublée et gênée. Elle voyait tout de mon intimité, et souriait en regardant ma fente. J’avais l’impression de sentir ses cils sur mes grandes lèvres. Par ailleurs, je ne pouvais pas quitter des yeux la porte entrouverte. J’ai sursauté quand ses doigts ont couru le long de ma vulve, des poils à la naissance de la raie des fesses. Elle ne pouvait pas ne pas voir que j’étais dilatée. J’aurais voulu rentrer sous terre…

Pour tout arranger, elle commentait ses gestes. C’était encore plus gênant.

— Hum… Vous êtes très poilue… Et très blonde… C’est mignon, ce petit duvet le long de vos cuisses… Quand vous serez bronzée, cela sera très joli…

— Oui, ai-je soufflé.

— Mais enfin, écartez plus que cela, sinon, comment voulez-vous que je fasse bien mon travail ?

— Mais cela ira peut-être…

— Non, non, allez…

J’ai fermé les yeux et je me suis écartée au maximum. Je sentais son souffle sur mon entrejambe humide de savon, d’eau et de mes sécrétions. J’espérais de tout mon cœur que mon excitation ne se voyait pas.

— Cela vous plaît, ça se voit…

J’avais du mal à contrôler ma respiration de plus en plus saccadée. Ses doigts lubrifiés par la mousse écartaient ma vulve, pinçaient mes grandes lèvres et glissaient, presque jusqu’à mon anus. Elle s’attardait sur mon con et tout à coup, y enfonça le bout de son doigt, après avoir lissé les poils autour.

— Mais… Que faites-vous ?

— Il faut bien nettoyer là aussi. C’est important, dit-elle en souriant.

Son doigt tournait dans l’entrée de mon vagin, l’écartait, le dilatait encore plus. C’était un viol, j’y prenais du plaisir, malgré moi. J’espérais qu’elle introduirait la totalité de son doigt, comme je le faisais quand je me masturbais en cachette chez moi. J’ai tourné la tête et j’ai vraiment cru m’évanouir. Laurent était accoudé, tranquille, au montant de la porte et me regardait.

Le doigt de Tarita venait de sortir de mon vagin et remontait vers mon clitoris.

— Tarita, il y a Laurent à la porte !

— Et alors ? Il est pareil avec moi, je ne peux plus me laver sans qu’il vienne me regarder. C’est un drôle de petit vicieux… Faites pas attention, mademoiselle Carole.

Je n’en croyais pas mes oreilles. L’autre restait là, un vilain rictus sur les lèvres, à regarder entre mes cuisses. Tarita s’en fichait…

— Vous avez un clitoris, il est grand… On dirait un petit cocolo…

— Comment ?

— Un cocolo… C’est le nom que l’on donne à la bite des garçons, à Tahiti…

J’ai regardé du côté de la porte et à mon grand soulagement, j’ai constaté que Laurent était parti.

— Il est vraiment mignon…

Je n’osais plus rien dire. C’est vrai que mon clitoris est grand. À cette époque, je croyais que nous avions toutes le même. En réalité, le mien dépassait la moyenne, par sa taille. J’ai tout à coup pris conscience qu’elle me masturbait le clitoris, qu’il était en érection. Je ne pouvais plus cacher mon trouble. Ses doigts glissaient autour du bourrelet de chair, le retroussaient le plus possible, tournaient autour, jouaient avec. Mon corps, et plus particulièrement mon ventre et ma chatte, étaient devenus incroyablement sensibles. Elle a quitté mon clitoris pour descendre plus bas. Elle a écarté la naissance de mes fesses et m’a passé son doigt glissant sur l’anus. J’ai sursauté encore, mes yeux sont tombés sur l’ouverture de son short et j’ai vu sa chatte. Ses cuisses étaient lisses et bronzées, je me retenais de la toucher. J’étais comme ivre, la tête embuée par les cachets, le trouble, la honte. Son doigt est entré dans mon cul sans mal. Elle m’a lavé l’intérieur de l’anus en deux allers et retours. Je me sentais prête pour l’orgasme.

Tout à coup, elle a retiré ses mains de mon entrejambe, m’a rincée et m’a essuyée avec vigueur, passant la serviette sur ma fente et mon cul comme si elle étrillait un cheval. Elle m’a fait mal au clitoris, tellement ses gestes étaient nerveux. J’étais franchement déçue…

— Et voilà. C’est tout pour aujourd’hui.

— Vous me passez mes vêtements ? Un slip ? Là, dans l’armoire…

— Restez comme cela, il fait trop chaud pour se couvrir… Je vais laver le maillot de bain et je vous le ramène… Vous serez plus à l’aise et vous savez, avec le soleil, c’est sec en un clin d’œil… Dans une heure, je vous apporte à manger…

J’étais sidérée, épuisée. Elle est sortie de la pièce, emportant avec elle la cuvette et la serviette qui avait servi à m’essuyer. Elle m’avait laissé l’autre sous les fesses. Seule, je me suis contorsionnée pour attraper le drap et m’en couvrir. Il faisait chaud, mais je ne voulais pas rester nue sur mon lit. J’étais encore toute retournée de ce que l’on venait de me faire. J’avais sommeil, la douleur s’estompait grâce aux médicaments. Je commençais à m’endormir quand Laurent est entré, sans aucune gêne. Laurent avait presque quinze ans, un corps d’adolescent, très mince, et un visage plein de taches de rousseur. Ses cheveux courts et bouclés lui donnaient un visage d’enfant. Pourtant, j’ai tout de suite vu le rictus vicieux sur ses lèvres, dès qu’il a franchi la porte. Il ne portait sur lui que son short. Il s’est assis près de moi sur le lit, à la hauteur de mes fesses. J’ai remonté le drap bien plus haut que mes seins. Il n’avait pas de poils sur la poitrine, juste une touffe sous ses bras. Il me troublait, il avait vu ma chatte.

— Alors, Carole… Comment ça va ?

— Je crois que je vais faire un somme. Je suis fatiguée.

— Montre-moi ton plâtre, ça fait mal ?

D’un coup, il a pris le drap et l’a tiré jusqu’à mes genoux. J’ai crié.

— Non mais, vous êtes fou, Laurent ?

En tentant de rattraper le drap, je me suis fait très mal à l’épaule. La douleur s’est réveillée, m’immobilisant.

— Oh, tu n’étais pas si timide avec Tarita… C’est une gouine, tu sais. Elle t’a fait des trucs ?

Il parlait en examinant les moindres recoins de mon corps, j’étais hors de moi.

— Partez, ou je hurle. Je vais appeler votre père…

— Vas-y, hurle ! Je lui dirai que tu m’as provoqué, que tu es une vicieuse, que tu fouilles partout…

— Mais vous êtes fou ?

Le petit salaud savait s’y prendre. Il ne fallait pas que j’aie des histoires avec Robert R. C’était un ami de mon père, un vieux copain d’enfance. Cela serait très grave, si son fils lui racontait ce genre de bêtises. Je le voyais dans ses yeux, il en était capable. J’espérais pouvoir quand même travailler, malgré mon bras dans le plâtre. Il le fallait pour rembourser mon billet. Tout cela se bousculait dans ma tête et en même temps, je ne comprenais pas pourquoi j’étais, au fond de moi, contente de me montrer comme cela, nue, devant quelqu’un. J’ai essayé de prendre un air gentil pour le dissuader d’aller plus loin, malgré la petite bosse qui était visible à la braguette de son short.

— Putain, tu es drôlement poilue, pour une blonde !… Attends que je sente ta chatte, pour voir si Tarita a fait du bon travail…

— Oh non, Laurent… ai-je soufflé tout en sentant à nouveau des petits picotements parcourir mon ventre.

Il s’est jeté sur mes cuisses, les deux mains entre elles pour les ouvrir. Il s’est appuyé de tout son poids sur ma jambe plâtrée. Je me suis mordu les lèvres de douleur et malgré moi, j’ai cédé pour éviter son coude, posé à l’endroit exact de la foulure. Tout de suite, il a enfoui son nez entre mes cuisses, respirant à grands coups. Le souffle chaud m’a fait mouiller.

— Ça suffit !… Arrête !… Pas ça !

Pour comble, des bruits venaient du couloir. La mère de Laurent était entrée dans la pièce voisine. Jamais je n’aurais cru qu’il était possible à son âge d’être aussi téméraire et vicieux. Il fouillait avec son nez entre mes cuisses. Il a enfin relevé la tête. Il ne m’avait pas léchée, juste reniflée. J’en avais des frissons.

— Tu as vraiment un sacré clito… Regarde, il est tout tendu, tu bandes du clito… Alors, ça te plaît, hein ?

— Chut… Il y a ta mère à côté…

Je me suis rendu compte que j’avais un air complice. Il a pensé que l’affaire était dans le sac. Il a fait oui de la tête et a ouvert sa braguette et le haut de son short. Sa bite était toute droite et raide. Elle était de taille moyenne, pas aussi grosse que celle de son père, entrevue sur la plage. Mais il bandait. C’était un sexe d’adolescent, entouré de poils bruns. Il a commencé à se branler devant moi, tout fier de me montrer son pénis.

— On va pas faire de bruit, a-t-il chuchoté.

— Oh non, Laurent, ce n’est pas ce que je voulais dire, il faut que vous partiez…

— Sûrement pas… T’es trop excitante…

Il a fait le tour de mon lit pour venir du côté de mon bras valide. D’un coup, sa verge toujours à la main, il s’est assis sur mon avant-bras. Il me coinçait.

— Mais vous me faites mal… Oh non, pas cela.

Ses doigts couraient sur mes seins, ils sont devenus instantanément durs et mes tétons se sont dressés. J’étais à sa merci. Je tentais de me débattre en silence, mais sans conviction. Il me touchait et je me surprenais encore, comme avec Tarita, à y prendre du plaisir. En plus, je ne pouvais pas détacher mes yeux de sa petite bite toute dure. Le prépuce découvrait le gland rose, tout luisant au bout. Le short avait glissé et ses couilles étaient presque à l’air. Je sentais l’odeur de son corps, une forte odeur de transpiration. Tout en continuant de se branler, il a fait glisser son autre main de mes seins à ma chatte. Ses doigts couraient le long de ma fente gluante. Il était malhabile, me touchait nerveusement. Ses ongles mal coupés me faisaient mal en passant sur mon clitoris et mes grandes lèvres. Il m’a mis un doigt, sans chercher. À coup sûr, ce n’était pas le premier con qu’il visitait.

— Bon, ça suffit maintenant, ai-je dit en essayant de prendre un air sévère.

Il me regardait, sûr de lui. Il voyait bien que j’étais excitée. Son doigt remuait dans mon vagin, le plus loin possible. Il l’a sorti et l’a porté à son nez.

— Hum… tu sens meilleur de la chatte que Sarah… Elle, elle sent fort…

Je n’en revenais pas. Il faisait ce genre de choses à sa sœur !… Comment Sarah, si saine et sportive, pouvait-elle se laisser tripoter par son jeune frère ? Cette pensée me choquait et me troublait en même temps. Je ne pensais plus à la honte, j’avais changé de monde. Dans la pièce voisine, la mère faisait toujours du bruit.

— Allez, Laurent, soyez gentil, partez, maintenant…

— À une condition…

— Laquelle ?

— Je veux que tu me touches la bite…

— Oh non… Ça non…

— Alors, je vais appeler maman…

Il s’est levé rapidement et j’ai vraiment cru qu’il allait chercher sa mère pour lui raconter un tas d’histoires sales sur moi.

— Bon, alors juste un peu, ai-je murmuré.

Il est revenu près de moi et s’est mis à genoux devant mon visage. Sa bite était raide, dressée à quelques centimètres de mon nez.

— Alors ?

— Vraiment, il ne faut pas…

De colère, il m’a pris la main et m’a collé sa verge dans la paume. Il a refermé mes doigts dessus et m’a lâchée. J’ai palpé sa queue. Je sentais les picotements revenir entre mes cuisses, comme quand je me branlais en me mettant un doigt dans la chatte ou dans l’anus. J’avais la tête qui tournait, j’ai commencé à le masturber. Je ne l’avais jamais fait, le geste est venu naturellement. Il respirait plus fort. C’était la toute première queue que je touchais. C’était dur et moelleux en même temps, je faisais coulisser son prépuce sur le bout. Ses couilles étaient remontées sous lui, entre ses cuisses. Il a respiré plus fort et du liquide gluant et chaud est sorti du méat, en jets puissants. J’ai compris qu’il éjaculait. J’ai mis ma main devant mes yeux pour me protéger. Ça tombait sur mon visage, sur mes seins, sur mes cheveux. Comme je l’avais lâché, il a pris la suite et s’est masturbé avec violence. Ça n’arrêtait pas. J’en avais partout.

— Arrête !… C’est dégoûtant…

J’ai ouvert la bouche et du sperme a giclé sur ma langue. J’ai avalé en reprenant mon souffle. C’était onctueux, collant, un peu amer.

Il a rangé sa queue encore toute baveuse dans son short, s’est dirigé vers la porte et il est sorti sans m’adresser la parole. J’étais allongée sur le lit, nue, du sperme partout sur le visage et la poitrine, encore en train de me demander ce qu’il venait de m’arriver. L’excitation tombée, j’avais honte. Lui et Tarita avaient profité de mon état pour me faire toutes ces choses sales. Comment avais-je pu prendre du plaisir ? J’étais épuisée, mon corps me faisait mal, des pieds à la tête. Il fallait essuyer tout ce sperme qui commençait à sécher sur mon visage et sur mes seins…

À ce moment, Tarita est entrée. J’ai tourné la tête vers la fenêtre, d’où je voyais le sommet des cocotiers se dessiner sur le ciel bleu de Polynésie.

— Inutile de vous cacher comme cela, j’ai amené une autre serviette pour vous essuyer. J’étais sûre qu’il viendrait vous voir… C’est un sacré cochon, hein, mademoiselle Carole…

Elle m’essuyait méthodiquement le visage. Je n’osais pas la regarder. Sous le drap remonté, je me suis surprise à me caresser la chatte. J’étais gluante, fiévreuse.

2

Dès le lendemain, je me suis levée pour ne pas rester engourdie, malgré la douleur de ma cheville. J’avais aussi trop honte de ce qui s’était produit la veille.

La semaine s’est très bien passée. Tarita était déçue que je me lave toute seule, Laurent ne me faisait pas d’autres avances. Bref, tout le monde était très gentil avec moi. Un soir, à table, le père m’avait dit qu’il pensait tout de même m’employer comme assistante. On retirait le plâtre de ma cheville le lendemain, et quant à celui de mon bras, comme j’avais ma main libre, et l’autre bras valide, je pouvais être utile. J’étais folle de joie de pouvoir travailler. J’allais pouvoir rembourser le voyage à papa. Je l’avais eu au téléphone, ainsi que maman, et ils étaient désolés, bien sûr, de cet accident. Quand j’ai dit à papa que j’allais tout de même gagner mon salaire, il a été rassuré. Mes parents n’étaient pas riches et cela me faisait plaisir de tenir mes engagements. Avant de raccrocher, papa m’a dit de bien me tenir, avec la famille R., et de ne pas lui faire honte…

Cette recommandation m’obsédait. Je n’arrêtais pas de repenser à ce que Laurent m’avait fait et je me demandais s’il y avait un moyen d’échapper à tout nouveau chantage. J’avais été une victime consentante, il faut bien l’avouer. Je me dégoûtais. Pourtant, le soir, seule dans mon lit, je pensais beaucoup à la bite de Laurent, à celle de Robert, le père, que j’avais vue sur la plage et qu’il exhibait facilement dans la maison. Cette famille se promenait nue, sans aucune gêne.

Nous étions cinq dans ce « faré » (à Tahiti, c’est ainsi que l’on nomme une maison), et comme il y avait deux salles de bains, Robert se lavait à mon étage, pendant que sa femme était au premier. Le rez-de-chaussée était le domaine de Tarita. Au premier, il y avait le cabinet de dentiste, la salle d’attente et la chambre de Laurent, au deuxième, la mienne, celle des parents et celle de Sarah. Bref, devant ma porte ouverte, ils passaient tous plus ou moins nus. Le matin, je guettais leurs allées et venues. Le père passait, la bite à l’air, et m’adressait un petit bonjour très décontracté. La mère se baladait, à peine sèche de sa douche, la motte au vent et ses gros seins en avant. Sarah avait toujours une culotte, mais allait poitrine nue toute la matinée, ou même la journée entière. Laurent gardait son short tout le temps. J’étais constamment mouillée entre les cuisses tant l’ambiance dans cette maison sentait le sexe. Je n’étais pas habituée, mes parents étaient très pudiques.

En plus, je commençais à m’ennuyer ferme. Depuis mon arrivée, je n’avais vu de Tahiti que quelques rues de Papeete, en venant de l’aéroport, ainsi que la plage où je m’étais blessée. Par ma fenêtre, j’apercevais les cocotiers, le ciel bleu, la montagne. L’air était chaud, sentait bon les fleurs si odorantes de Polynésie. Il faisait au moins quarante degrés à l’ombre, j’étais en nage toute la journée. Le pays m’excitait.

La veille du jour où l’on devait me retirer mon plâtre, Sarah, qui pourtant ne semblait pas faire grand cas de moi jusque-là, est venue me voir dans ma chambre, alors que j’étais allongée sur mon lit, en train de lire. Elle avait les seins à l’air, ne portait qu’un minislip de coton blanc, d’où dépassaient des touffes de poils noirs et s’était fait un chignon. Cette fille, comme Tarita, me faisait un drôle d’effet. Je trouvais ses seins splendides, gros comme les miens, mais avec de très larges aréoles brunes. Elle luisait de transpiration, mais sentait très bon.

— Alors, c’est demain que l’on te retire ton plâtre à la jambe ?

— Oui.

— Super ! On va pouvoir sortir, toutes les deux. J’ai des copains et des copines qui vont te plaire ! Il y a beaucoup de Français, mais aussi des Tahitiens. Tu verras, ils sont sympas, mais le problème, c’est qu’ils baisent mal.

— Ils quoi ?

— Ils ne pensent qu’à te mettre leur cocolo dans la chatte ! Ils l’agitent dedans deux ou trois fois et jutent… Ce qu’il y a de bien, c’est qu’ils sont très propres.

Tout en disant cela, elle se grattait tranquillement la chatte, un genou relevé, en écartant sa culotte. Je voyais bien qu’elle était trempée. Son doigt a libéré une grande lèvre toute luisante et molle, qu’elle titillait avec l’ongle. J’étais vraiment gênée, et excitée aussi. J’essayais de le cacher. Je voyais qu’elle était poilue même entre les fesses.

— Au fait, il y a un truc très important que je voulais te demander, avant nos futures sorties…

— C’est quoi ? ai-je demandé en tentant de regarder ailleurs.

— Tu es vierge ?

— Hein ? Je… Non… Enfin…

— Tu es vierge, ou pas ?

— Oui… ai-je avoué en baissant les yeux, comme si cela avait été honteux pour une fille de mon âge.

— Merde… Bon, cela ne fait rien. On va arranger cela…

— Ah oui ? ai-je dit en essayant de garder mon calme.

— Ben oui, je vais te dépuceler, cela te fera moins mal que si c’était un mec. Les hommes, ils s’en foutent, c’est tous des chiens. Attends, je reviens…

— Non… Attends…

Il était trop tard, elle était partie dans sa chambre et je l’entendais déjà fouiller dans son armoire. Je commençais à paniquer, à me demander ce qu’elle voulait faire, à chercher un coin où me cacher. Dans quel piège étais-je encore tombée ?

Quand elle est revenue de sa chambre, elle tenait à la main un long cylindre de bois blanc, avec une boule au bout.

— C’est tout ce que j’ai trouvé, mais cela fera l’affaire. C’est l’une des baguettes du tambour que mon père m’avait acheté quand j’ai eu mes premières dents…

— Mais que veux-tu faire avec ?

— Retire ta culotte, tu vas voir, tu vas rien sentir… Moi, le premier qui est passé dans ma chatte, il m’a fait mal…

— Mais non, je ne veux pas…

— Allez… Oh la la, ce que tu es pucelle, toi…

Elle s’est approchée de moi, est montée sur le lit et m’a retiré ma culotte en un clin d’œil. J’ai bien essayé de me débattre, mais j’étais handicapée, avec mes deux plâtres. La situation me gênait un maximum, mais me troublait aussi. C’est vrai que j’avais peur d’être déflorée par un garçon brutal. Et malgré moi, comme avec Laurent, j’étais excitée.

— Mais je ne veux pas… Sarah…

Ses seins étaient tout fripés au bout, tendus et gonflés. Elle m’a écarté les cuisses fermement, et a regardé ma chatte rose.

— Tu parles que tu veux pas… Regarde-toi, tu es tout excitée ! Tu mouilles comme une cochonne…

Elle a passé la main à plat sur mes grandes lèvres et j’ai sursauté.

— Tu es excitée, mais il faut que tu le sois plus encore ! Ferme les yeux, imagine que c’est un mec…

— Mais je peux pas… Tu es une fille…

Elle est venue sur moi, m’a allongée sur le dos et m’a ôté mon soutien-gorge, en passant sa main rapidement sous moi. Ses gros seins se balançaient sous mes yeux, je sentais son odeur intime, sous ses bras, où il y avait deux touffes brunes. C’était une odeur de transpiration légère, une odeur de femme. J’ai repensé tout à coup à ce que Laurent m’avait raconté. J’ai senti ma vulve s’entrouvrir. Sarah est revenue entre mes cuisses et les a écartées.

— Mets tes bras sous ta tête et laisse-toi faire. Pense à un mec que tu aimes, je sais pas moi, c’est pour toi que je fais cela…

Elle jouait bien son rôle de sainte, et prenait beaucoup de plaisir à ce qu’elle faisait. Tout à coup, alors qu’elle commençait à me toucher la chatte, j’ai pensé au gros sexe de son père. Des fourmillements ont envahi mon ventre. J’ai mis mon bras valide sous ma tête, l’autre, plâtré, sur mon ventre, à hauteur de mon nombril.

— Non, je ne veux pas, répétais-je en me laissant faire.

Elle m’écartait la chatte, tenant mes grandes lèvres entre ses doigts. Elle pinçait mon clitoris, le masturbait doucement, avec beaucoup d’art.

— Oh non, pas cela… disais-je sans bouger, honteuse d’ouvrir les yeux et de croiser son regard.

— Tu as un sacré clitoris, j’aimerais bien en avoir un comme celui-là… Laurent avait raison…

Ainsi, il avait raconté à sa sœur ce qu’il m’avait fait… Je n’en étais que plus excitée. J’ai eu l’impression que mon corps était parcouru de courant électrique. Je sentais le souffle de Sarah entre mes cuisses.

— Tu sais, il faut que je te suce, tu n’es pas assez ouverte, tu risques d’avoir mal ! Vraiment, cela me dégoûte, mais il le faut…

— Non… Laisse-moi, ai-je dit, hypocrite comme Sarah qui commençait à me lécher.

On ne m’avait jamais fait cela. La langue de Sarah ouvrait ma chatte, elle me mordillait les grandes lèvres, les aspirait, descendait jusqu’à mon cul sur lequel elle insistait du bout de la langue. Je me sentais dilatée, la tête me tournait, mes seins gonflés étaient sensibles, mon cœur battait fort, mon ventre était secoué de convulsions. Elle avait collé son visage à ma vulve, et aspirait de façon régulière toute ma chatte. Sa salive se mélangeait à ma mouille, me coulait sur les fesses, son nez heurtait mon clitoris. L’orgasme arrivait, je ne pouvais plus me retenir. J’ai posé ma main sur le crâne de Sarah pour la presser encore plus fort contre ma vulve. Elle a tout de suite retiré sa tête d’entre mes cuisses, me coupant net le plaisir.

— Ah non, il ne faut pas que tu jouisses, ce n’est pas terminé…

— Sarah…

— Allez, on y va…

Elle a posé le bout rond de la baguette de tambour à l’entrée de mon con. J’ai fermé les yeux, trop honteuse de m’être laissée aller comme une salope, comme une gouine… Progressivement, elle a entré le manche en bois dans mon vagin. Le plaisir est revenu au galop. Mon ventre se crispait encore, me brûlait. Je ne pouvais plus respirer. J’ai senti une résistance.

— Attention !

Mon hymen a cédé facilement et je n’ai pas eu mal. Au contraire, le plaisir est devenu plus intense. La petite boule et le manche exploraient des parties vierges de mon corps, me fouillaient. Sarah continuait à aller et venir en moi, pour m’exciter encore plus. De l’autre main, elle me titillait le clitoris, descendait le long de ma fente ouverte et agaçait le trou de mon cul. Soudain, j’ai eu l’impression que mon vagin se refermait sur le cylindre de bois. J’ai joui et j’ai ouvert les yeux pour regarder Sarah. Elle était exaltée de me voir jouir sans retenue. Quand j’ai eu l’impression que cela devenait presque douloureux, j’ai mis ma main entre mes cuisses pour retirer la baguette lisse.

— Voilà, tu n’es plus vierge, tu es une femme, on va pouvoir se marrer un peu, toutes les deux !… Tu me plais bien… Tiens, garde-la en souvenir…

Elle a posé la baguette sur mon ventre, elle était pleine de mouille, il y avait même un poil blond de ma chatte dessus. J’ai tourné la tête, je ne voulais plus voir Sarah, je voulais être seule. L’orgasme m’avait vidée, épuisée. J’avais l’impression d’avoir été battue à mort. Les larmes me sont venues aux yeux. Le plaisir était passé. J’ai collé ma main sur ma chatte, pour me protéger, bêtement. Sarah est sortie de la pièce. J’ai éclaté en sanglots de rage et de honte quand je l’ai entendue parler.

— Alors, ça t’a plu, Laurent ? Mais tu t’es branlé, mon salaud !…

— La vache, tu as vu comme elle a pris son pied ? a-t-il répondu en riant.

Ce n’était pas possible, il ne pouvait pas avoir tout vu ! Je ne m’étais jamais sentie aussi déshonorée, aussi sale.

3

Nous étions revenus de l’hôpital, Robert et moi. Je marchais assez bien, mon entorse n’était pas si grave. On m’avait retiré le plâtre.

— Reste, tu ne me déranges pas, tu as bien déjà vu ton père pisser dans le lavabo, non ?

J’étais dans la salle de bains du deuxième étage, pour laver ma jambe enfin libérée, et j’étais face à Robert qui tenait son gros sexe mou et décalotté au-dessus du lavabo. Il pissait, le short aux pieds, tranquille. J’ai tourné les talons mais il m’a rappelée. Je regardais partout, sauf son membre d’où sortait un jet dru. Pourtant, j’y jetais un œil rapidement, quand il ne me regardait pas. Ses grosses couilles étaient écrasées contre le lavabo. Elles étaient très poilues, comme tout son corps. Il était très viril.

— Alors, tu marches bien ? Tant mieux, dès lundi, tu vas commencer à me donner un coup de main au cabinet. Tu vas voir, c’est facile. Mlle G. te montrera, les premiers jours, puis elle prendra ses vacances. Tu l’as déjà rencontrée ?

— Oui, je l’ai croisée une fois.

Il secouait son pénis et s’est baissé pour retirer son short. Il a ôté sa chemise. J’ai à nouveau tourné les talons.

— Mais reste, enfin… On est en famille, ici… Tu as déjà vu une bite, non ?

Il riait en la secouant devant moi, ses grosses couilles dansaient sous sa verge qui semblait prendre du volume.

— Oui… Je reviendrai tout à l’heure…

— Tu étais venue pour te laver ? Vas-y, ne te gêne pas pour moi, je ne regarde pas…

Il est venu près de moi et m’a prise par le bras pour me pousser doucement vers la douche. J’étais en tee-shirt et en slip de bain.

— Ton père a vraiment une belle fille. Il me l’avait dit au téléphone, c’est bien vrai.

Tout nu devant moi, il me passait la main autour de la taille et me serrait contre lui. Son membre se redressait doucement.

— Tu sais, tu es comme ma fille. Je pourrais être ton père… Allez, montre-moi tes beaux nichons… Attends, je vais te retirer ton tee-shirt… Lève les bras enfin, ton bras !

— Mais, que faites-vous ?

Je me laissais faire, déjà tout excitée entre les cuisses. Il avait du culot, vraiment !

— Oh, qu’ils sont beaux… et gros !… Laisse-moi toucher !

Il a posé ses deux mains sur mes seins, les a palpés fiévreusement. Son cocolo était maintenant tendu, tête en l’air, énorme.

— Ils sont bien fermes… Et puis, tes mamelons… ils durcissent sous mes doigts…

Il jouait avec mes seins, me pelotait tranquillement comme si j’étais sa maîtresse. Avec cette famille, il fallait s’attendre à tout ! Je me demandais, en le regardant furtivement, s’il avait lui aussi des vices cachés, et s’il touchait sa fille…

— Il est doux, ton ventre, et si chaud…

Robert était un homme pas vraiment beau. Il devait avoir dans les quarante-cinq ans, un peu de ventre, des poils partout sur le corps. Il sentait la transpiration. Je sentais l’odeur de sa grosse bite. Quand il bougeait, parfois, le bout de son gland effleurait mon ventre.

— Quelqu’un pourrait venir, il ne faut pas…

— Mais non, ils sont tous au jardin, avec Tarita…

Ses mains me touchaient les seins de nouveau. Il passait ses doigts sous mes aisselles, puis redescendait sur les côtés pour me tenir fermement par la taille. J’en avais des frissons, je mouillais comme une folle. Sa main a glissé derrière moi, sous mon maillot, pour tripoter mes fesses.

— Non, monsieur, non…

— Si, si ! a-t-il dit en se collant à moi, sa queue contre mon ventre.

Il a ajouté :

— Tu vois, elle aussi te trouve belle… Tu sais ce qui me ferait plaisir ? Que tu montres ta chatte… Tu es blonde, ça va me changer un peu, il n’y a que des brunes, ici…

Il s’est mis à genoux devant moi et a baissé ma culotte sur mes pieds. Il fixait mon triangle de poils blonds.

— Oui, oui, tu es vraiment bien faite…

— Mais… Oh non, ne faites pas cela…

— Tu prétends que tu n’en as pas envie ? Ton clitoris est tout tendu… Il est grand, c’est excitant… Appelle-moi Robert, on va travailler ensemble, pendant deux mois…

— Mais, monsieur…

Il avait mis son nez entre mes cuisses, sa langue me léchait le clitoris. J’ai baissé la tête et vu entre ses cuisses écartées sa bite encore plus grosse. Je tenais mal sur mes jambes. Il m’a saisi les fesses, le bout des doigts dans la raie de mon cul, et s’est redressé devant moi, le nez luisant. Il a pris sa verge en main et a passé le bout sur mon clitoris. De temps en temps, il poussait plus loin entre mes cuisses, contre ma chatte gluante. Je m’ouvrais sans m’en rendre compte.

— Tu vois, c’est mignon, hein ?

— Il ne faut pas, monsieur… Robert…

J’ai entendu du bruit venant de l’escalier.

— Quelqu’un monte… Peut-être votre femme…

— Oui, c’est elle… Je reconnais ses pas…

Comme un voleur, il est sorti de la salle de bains et s’est précipité dans sa chambre. Deux secondes plus tard, Francine, la mère, me rejoignait. J’entrais, nue, sous la douche. J’essayais de faire comme si elle ne me dérangeait pas, d’être la plus naturelle possible. En réalité, j’étais sûre qu’elle savait que son mari était là quelques secondes plus tôt.

— Alors, ma petite Carole… Tout va bien ?

— Oui, oui, madame…

— Je me lave pendant que tu prends ta douche… Dans le lavabo… Je ne te dérange pas ?

— Non, non… ai-je menti.

J’étais encore tout excitée par les caresses de Robert. J’ai fait couler l’eau. Il n’y avait pas de rideau de douche. Elle me voyait, je la regardais. Francine était encore une très belle femme, grande, un peu grasse, brune comme sa fille, avec de très gros seins aux aréoles brunes et larges. Elle a retiré son maillot une-pièce et s’est avancée, entièrement nue, devant le lavabo. Elle a fait de la mousse avec le savon et en a enduit le gant. Elle l’a passé sur tout son corps, sans pudeur, entre ses cuisses, en écartant bien sa chatte, se baissant pour voir ce qu’elle faisait. Puis, elle a savonné sa raie du cul, frottant énergiquement en plissant les yeux. Je faisais comme si de rien n’était, je me lavais les seins, excitée.

Elle s’est assise ensuite sur le bord du bidet pour s’essuyer la chatte, tirant sur sa chair brune, écartant sa vulve, y passant le coin de la serviette. J’ai failli crier quand Laurent est entré. J’ai attrapé une grande serviette qui était à ma portée, je m’en suis couverte.

— J’avais oublié ma montre…

Il m’a jeté un coup d’œil et il est sorti en sifflotant.

Elle, elle était là, les cuisses écartées, en train de se sécher. Ouverte, obscène.

— Bon, à tout à l’heure… Sarah vous emmène faire connaissance avec des copains à elle, non ?

— Oui…

— Très bien, la jeunesse avec la jeunesse…

Enfin retrouvée seule, je me suis assise à mon tour sur le bord du bidet et me suis demandé où j’étais tombée… J’ai glissé un doigt dans ma chatte, le plus profond possible, et en quelques secondes, j’ai eu un orgasme. Je n’avais pensé qu’à la bite de Robert, à sa chaleur entre mes cuisses, sur mon clitoris…

— Alors vous venez d’arriver ? C’est vrai qu’il fait toujours froid, à Paris ?

C’était un ami de Sarah, un Tahitien qui se nommait Tufanu, mais que l’on surnommait Tufa. Il était assis à côté de moi dans la Renault 16 qui était passée nous prendre, Sarah et moi. Elle était devant, à côté de Rahera, un autre Tahitien. Ces deux-là, c’était Laurel et Hardy. Laurel conduisait, Hardy était à côté de moi. Tous les deux étaient bouclés, cheveux courts, en short et en chemisette.

— Comment tu la trouves, ma copine, Tufa ? a demandé Sarah.

— Elle est super belle, jolis titis… Vous savez ce que c’est, des titis, Carole ?

— Oui, ai-je répondu en baissant les yeux, alors que les siens s’accrochaient à mes seins.

Sarah m’avait dit qu’on allait à la plage, à la Pointe de Vénus, un endroit où le sable est noir comme du charbon, et aussi de prendre une serviette et de venir en maillot de bain. Il faisait chaud, à étouffer. Là, je regrettais d’être si dévêtue. Ces deux types me faisaient l’effet d’être de sacrés vicieux. La main de Tufa s’est posée sur ma cuisse. Je l’ai repoussée.

— Ha ha, c’est bien une Franie…

— Une Franie ?

— Une Française…

La promenade sentait le piège. Sarah me regardait et me lançait des clins d’œil. Je n’étais pas très à l’aise, je n’osais pas parler. Les Tahitiens, eux, étaient plutôt bavards, et entreprenants. Tufa posait à nouveau sa main sur ma cuisse. Je l’ai repoussé une nouvelle fois. Il semblait dérouté, comme s’il était sûr que j’étais une fille facile. Sarah lui avait-elle parlé ?

Nous avons pris des routes bordées de cocotiers, le paysage était magnifique. J’essayais de me concentrer sur le paysage, justement, pour ne pas penser aux idées qui me venaient et qui mouillaient ma culotte. Tufa avait un short très ample et j’avais vu le bout de sa bite ! Il ne portait pas de slip, ni de maillot. De temps en temps, il se grattait là, en parlant, comme si je n’étais pas là.

Nous sommes arrivés à la Pointe de Vénus. Rahera s’est garé non loin d’un grand phare, à l’écart de la plage. Nous sommes descendus de voiture. Je croyais que nous allions où il y avait du monde, mais en quelques minutes, alors que j’avais du mal à suivre car je boitais un peu, nous nous sommes retrouvés dans un endroit désert, petit bout de plage isolé au milieu des cocotiers. Un petit paradis. Tout de suite, Sarah s’est mise entièrement nue, ainsi que les deux Tahitiens.

— Allez, Carole, fais comme nous, on est seuls, ici… m’a crié Sarah.

— Mais non…

— Ne fais pas la gamine, tu es une femme… a-t-elle ajouté en me fixant droit dans les yeux.

Elle est venue derrière moi et m’a ôté mon haut de maillot. J’étais excitée malgré moi. Il y avait la chaleur, la mer, l’endroit isolé et ces trois-là, nus.

— Il faut retirer la culotte aussi ! a crié Tufa en rigolant. Ici, on se baigne comme cela.

— D’accord les gars, elle veut bien…

J’ai tenté d’échapper à ses mains, mais très promptement, elle a descendu ma culotte. J’étais nue devant eux, ils me regardaient, je ne voulais pas passer pour une gourde, je me suis baissée, la fièvre aux joues, et j’ai retiré mon slip avec ma main valide. J’avais bien l’intention de me précipiter dans l’eau pour cacher ma nudité. Le spectacle semblait plaire au gros Tufa. Sa queue gonflait à vue d’œil. Sarah est passée près de lui pour aller étendre sa serviette et lui a pincé le bout de la queue, rigolant elle aussi.

— Dis donc, tu m’as l’air excité… C’est Carole qui te fait cet effet ? Elle est blonde, tu n’en as jamais vu, je parie… Elle a une belle fente toute rose…

— Oui… Elle est belle…

D’une main, j’essayais de cacher ma chatte. Je ne pouvais faire de même pour mes seins, à cause de mon plâtre.

— Viens t’asseoir près de moi, m’a dit Sarah.

Les cuisses serrées, je me suis dirigée vers elle et je me suis assise à ses côtés. Les deux Tahitiens se sont assis face à nous, les cuisses écartées. Ils avaient de grosses queues et des couilles énormes. Celle de Rahera semblait plus grosse, mais c’était sans doute parce qu’il était plus mince. Ils étaient circoncis tous les deux.

Je ne trouvais pas cela plus beau que la bite de Laurent ; c’était différent. Plus excitant, peut-être, parce qu’on voyait tout de suite le gland. Bizarrement, je me sentais plus à l’aise. Nous étions tous nus, sans complexe, la petite brise venant de la mer passait sur mon corps. Tout à coup, Sarah s’est levée et a fait deux pas pour s’accroupir et uriner devant nous. J’étais éberluée. Un jet d’urine sortait de sa vulve entourée de poils noirs et creusait le sable sous elle. Elle continuait à parler, les autres s’en souciaient à peine. Elle a secoué ses fesses, s’est redressée et a sauté sur Rahera pour chahuter. En une seconde, elle était sur lui, riant aux éclats, assise sur son pénis.

— Il y a longtemps que l’on ne s’était pas vus, hein ? Tu me manquais, Rahe…

J’étais gênée d’assister à leurs jeux. Elle lui passait la langue sur les lèvres, dandinait ses fesses rondes pour se coller davantage à sa grosse bite. Ils ont bougé et j’ai vu qu’il bandait, la bite contre la chatte entrouverte de Sarah. J’avais envie de fuir, mais au fond de moi, cela me troublait. J’ai serré les cuisses pour cacher mon excitation à Tufa, qui commençait à me regarder de plus près.

— Allez, mets-la, je sens que cela te ferait plaisir…

Sarah a mis sa main derrière elle, a saisi la queue énorme de Rahera et l’a entrée d’un coup, entièrement, dans sa chatte. Il a tourné la tête vers moi, en rigolant.

— Tu choques ta copine… Regarde-la…

— Pourtant, elle n’est plus vierge, je peux te le dire… Attends, je vais vous montrer sa chatte…

Mon cœur battait à tout rompre. Elle s’est décollée de lui, la bite luisante est retombée lourdement sur le ventre du Tahitien. Ils sont venus vers moi.

— Que veux-tu faire, Sarah ?

— Allez ! a-t-elle crié en se ruant sur moi, suivie des deux types.

— Non… Non… Arrêtez…

Elle m’a ouvert les cuisses, le gros Tufa s’est plaqué sur ma poitrine, écrasant mon bras plâtré. Je ne voyais pas ce qu’ils faisaient. Les mains de Sarah étaient entre mes cuisses, ses doigts me touchaient la chatte. Elle écartait mes grandes lèvres, ouvrait ma vulve.

— Arrêtez, vous me faites mal… mon bras…

— Lève-toi, Tufa, tu es trop gros…

Il s’est déplacé mais a quand même coincé mon bras valide. Sur le dos, les cuisses écartées, je les regardais faire, j’avais un peu peur, et surtout honte.

— Tu vois, disait Sarah, c’est moi qui l’ai dépucelée… Tu peux aller profond, regarde mon doigt, jusqu’où il va… a-t-elle ajouté en l’enfonçant dans ma fente.

J’ai sursauté, je ne pouvais plus me débattre, j’étais à leur merci. Sarah faisait aller et venir son doigt, le plus profond possible, et je ne pouvais cacher mon excitation. Elle tirait sur mes grandes lèvres, passait son ongle sur mon cul.

— Allez, tape-toi-la, elle ne demande que ça… Je te l’offre… a-t-elle dit en riant.

— Oh non… Pas ici !… ai-je soudain crié alors qu’en réalité, j’étais excitée comme jamais.

J’ai relevé la tête pour regarder Rahera se coucher sur moi, les mains de chaque côté de mon corps. Il frottait son sexe contre le mien, ça dérapait tellement j’étais mouillée. Sarah lui a proposé de mettre sa bite dans ma chatte. Elle était vraiment vicieuse.

— Tu as vu son trou rose ? Tu n’en avais jamais vu de pareil hein ? Elle est bien raide, cette bite, ce cocolo… Et tes couilles dures !

Elle a passé sa main derrière les fesses de Rahera et tout à coup, il est entré en moi. Sa verge était si longue et si grosse que j’avais l’impression qu’il poussait mes organes au fond de mon vagin. Ses grosses couilles cognaient mes fesses et mon cul. J’ai reposé ma tête en arrière, Tufa me bloquait toujours le bras et me pelotait les seins comme un fou. Rahera allait et venait en moi, sa verge glissait sur mes parois vaginales, touchait le fond. L’odeur de leurs corps se mêlait à celle de la végétation, à celle de la mer. Si quelqu’un nous voyait, je m’en fichais.

— Et cette grosse bite-là, il faut s’en occuper aussi…

Sarah s’est mise à genoux entre les cuisses de Tufa et a pris sa verge entre ses lèvres, puis dans sa bouche. Le gros ventre luisant de sueur tremblait à chaque fois qu’elle enfournait le membre et que son front le cognait. L’autre continuait à me baiser, de plus en plus fort. Le gros avait relâché son étreinte et mon bras était à nouveau libre. Je ne m’en suis pas servi pour les écarter. Je me suis laissée faire. Ma chatte était emplie par ce gros manche de chair. Rahera me regardait en me baisant, le visage crispé. Il s’est mis sur un bras et a touché les fesses de Sarah, à sa portée. Elle a sursauté tout en pompant le gros qui avait fermé les yeux. J’étais sûre que Rahera lui avait mis un doigt dans le cul. Je voyais la bite de Tufa sortir de la bouche de Sarah. Elle était grosse et veineuse, entourée de poils noirs et crépus. Sarah tripotait les couilles, soupirait tout en suçant avec rage.

Rahera a poussé un petit cri, a lâché le cul de Sarah pour ne pas perdre son équilibre et j’ai senti son sperme se répandre en giclées au fond de mon vagin. C’était chaud, cela me remplissait la chatte. Il cognait encore plus fort, sa bite dégorgeant son foutre en jets saccadés. Tout mon bas-ventre a été pris d’une contraction, je jouissais au ralenti, comme si mon corps voulait profiter au maximum de cette première expérience. Je reprenais mon souffle difficilement. J’ai entendu Sarah éclater de rire, j’ai tourné la tête. Elle tenait la grosse bite de Tufa avec deux doigts et il éjaculait en sursautant comme s’il était assis sur une chaise électrique. Puis, alors que Rahera se retirait de moi, laissant ma chatte entrouverte et dégoulinante de son jus, elle s’est penchée sur le gros et a passé sa langue pour lécher le sperme blanchâtre, sur le ventre gras, dans les poils pubiens. Elle s’en régalait, elle en avait plein sur le nez, sur les lèvres. Tufa s’était laissé tomber sur le dos.

Rahera s’est assis près de moi, la bite molle d’où coulaient encore des gouttes de sperme. J’avais l’impression d’être en morceaux, paralysée. Sarah est venue entre mes cuisses. Elle s’est penchée et j’ai senti son souffle, puis sa langue sur ma vulve, son nez écrasé sur mon clitoris érigé. Elle a collé sa bouche sur ma chatte et m’a aspiré. J’ai sursauté, tant j’étais sensible. Elle buvait le sperme de Rahera qui sortait de mon vagin, et me suçait en même temps. Puis, elle a relevé la tête et m’a regardée.

— Alors, a-t-elle dit, le nez et la bouche luisants de sperme, c’était bon, hein ?

— Oui…

— Moi, j’aime bien me faire baiser, mais ce que je préfère, c’est me faire enculer, et surtout boire la jute… C’est bon…

Elle s’est penchée sur mon clitoris, l’a embrassé et lui a donné un grand coup de langue.

— Si on allait se baigner, maintenant ?

Je me suis levée en titubant. La honte revenait, je regardais, un peu tard, s’il y avait quelqu’un près de nous. Personne. Le désert. L’eau m’a fait du bien, j’ai glissé un doigt dans ma vulve, pour me laver. Ma chatte me piquait. Mes seins étaient encore durs, sensibles.

Je n’osais pas parler, en revenant chez les R. Tufa somnolait à côté de moi, Sarah, très à l’aise, discutait avec Rahera.

J’ai passé le reste de la journée dans ma chambre, seule, à me demander si j’étais une salope, une fille facile. Toutes ces choses qui m’arrivaient, était-ce normal ?

4

Je n’avais pas mis le nez dehors depuis plusieurs jours. Je n’arrêtais pas de repenser à la bite de Rahera dans ma chatte. Le soir, dans mon lit, il suffisait que je ferme les yeux pour avoir l’impression que je l’avais encore dans le ventre, en train d’aller et venir, de cogner au fond. Le souvenir était de moins en moins choquant, se transformait en fantasme. J’avais eu un peu de mal à reparler normalement à Sarah, mais finalement, tout était rentré dans l’ordre.

Mlle G., l’assistante de Robert, m’avait donné quelques cours et je ne me débrouillais pas trop mal. Même avec mon plâtre, j’arrivais à être une assistante sérieuse. D’après Sarah, Rahera et Tufa étaient très contents de m’avoir rencontrée et mettaient au point une petite soirée pour nous. Je n’avais pas donné ma réponse, mais je comptais accepter. Au fond de moi, j’avais envie de sentir une grosse bite vigoureuse me fouiller la chatte.

Robert ne recevait ses clients que l’après-midi. Mlle G. m’avait prêté une blouse blanche, mais elle était plus petite que moi et n’avait pas de gros seins. Le vêtement me serrait à hauteur de la poitrine et m’arrivait franchement au-dessus du genou. Je ne pouvais rien mettre dessous, tout au moins pas de soutien-gorge. Il faisait tellement chaud qu’il était difficile de porter quoi que ce soit. Robert, lui, était nu sous sa longue blouse de coton blanc. De temps en temps, quand la cliente était particulièrement sexy, sa bite poussait le tissu, pointait, gonflait. Il arrivait à garder son calme, mais parfois, l’examen d’une bouche durait, le temps qu’il se calme et que son membre soit moins visible.

Une fois, il soignait une grande brune qui semblait vraiment à l’aise. J’ai soupçonné Robert d’avoir eu une aventure avec elle. Pendant qu’il l’examinait, sa bite s’était gonflée franchement, et il se frottait contre la main de la fille. D’où j’étais, je voyais bien qu’elle n’avait pas de culotte et était très poilue, sous sa jupe très courte. Je voyais même sa vulve entre ses longues cuisses bronzées. Et son décolleté arrivait juste aux aréoles de ses gros seins, aux tétons tendus. J’étais très excitée par le spectacle. Elle semblait sourire, la bouche ouverte.

Quand elle est partie, Robert bandait encore. J’avais à mon tour le bout des seins durci et je transpirais beaucoup. Dans ma culotte, je mouillais. Je nettoyais les instruments qui avaient servi et j’attendais qu’il aille chercher le client suivant. Au lieu de cela, il a ouvert la fenêtre. Nous avions une vue magnifique sur la campagne polynésienne, les cocotiers, la montagne. Je me suis approchée de la fenêtre pour respirer, mais surtout pour me calmer un peu. Les mains de Robert se sont collées à mes fesses et il s’est plaqué contre moi, me tripotant fébrilement. Je sentais contre mon dos sa bite dure.

— Mais, monsieur… Il ne faut pas…

— Allez, allez, tu étais moins farouche dans la salle de bains, l’autre jour…

— Non…

J’avais envie qu’il continue, et peur que quelqu’un survienne, Francine ou un client se trompant de porte. Il m’a retournée et m’a poussée sur le fauteuil. Il avait le cocolo à l’air, la blouse ouverte, ses grosses couilles gonflées et remontées haut. Je n’osais pas bouger. Il a saisi sa bite à pleine main, l’a agitée sous mon nez, tout en ouvrant ma blouse avec dextérité, pour mettre mes seins à l’air. J’essayais de le repousser avec ma main valide. Il me palpait les tétons, approchait sa bite de ma bouche.

— Allez, suce-la vite, nous avons d’autres clients…

— Je ne peux pas…

— Mais si… Tu es excitée… Regarde tes seins, et je suis sûr que tu es mouillée…

Il a tendu la main plus bas et l’a glissée sous ma culotte. J’étais trempée, j’ai écarté un peu les cuisses, pour qu’il me touche bien.

— Tu vois… Allez, suce…

— Et Francine ? Si elle…

— Justement, dépêche-toi…

Il a poussé sa bite contre mon nez, l’a passée sur mes lèvres. J’ai ouvert la bouche et il l’a enfoncée jusqu’au fond de ma gorge. Il avait une si longue bite que ma petite bouche ne pouvait pas l’engloutir entièrement. Je me suis penchée, de façon qu’il puisse continuer à me caresser la chatte. Ses doigts pinçaient mes lèvres molles et trempées, il me titillait l’anus, j’avais des frissons partout. Je passais ma langue autour de son gros gland, je bavais, j’étais de plus en plus excitée, le nez dans ses poils, humant son odeur de transpiration. Son doigt est entré tout seul dans mon con.

Tout à coup, quelqu’un a frappé à la porte, et nous avons entendu la voix de Francine. J’étais pétrifiée, la queue toute palpitante dans ma bouche.

— Robert ? Tu es seul ? Je peux te voir ?

— J’ai un client ! Tout à l’heure !

Dans ma bouche, sa bite s’était ramollie. Il avait eu peur, à coup sûr. J’ai levé les yeux tout en continuant à le sucer. Il était blême, mais il a murmuré :

— Ne t’inquiète pas, elle ne rentrera pas…

J’ai attrapé sa bite dodue entre mes doigts, et je l’ai sortie de ma bouche.

— Il faut arrêter… J’ai peur…

— Non, non, j’ai trop envie… Retire ta culotte, je veux sentir ton cul…

Sa bite redevenait dure. Il était excité par le danger. Moi aussi. Il est venu entre mes cuisses, a retiré rapidement ma culotte et s’est mis à genoux pour me lécher. Le vent chaud entrait dans la cabine avec tous les parfums de l’île. La pièce était maintenant en plein soleil, la peau me cuisait, je transpirais à grosses gouttes.

— Arrêtez, je vous en supplie…

Pour toute réponse, il a léché ma fente avec plus de fougue encore. Sa langue s’infiltrait dans ma raie, titillait mon clitoris, tournait autour, le mordillait.

— Tu sens bon la femelle…

Il m’a soulevé les cuisses, pour ouvrir mes fesses et sucer mon anus. Je ressentais des contractions de plus en plus fortes, je tremblais que Francine nous trouve ainsi, mais en même temps, je désirais qu’il continue. J’avais honte de me faire lécher à l’improviste, sans m’être lavée, avec la chaleur qu’il faisait. Robert tétait mon cul, le nez était écrasé contre l’entrée de mon con. Il a donné un dernier coup de langue entre mes fesses et s’est redressé. Sa bite était raide, encore plus grosse. Il a pris appui sur l’un des accoudoirs du fauteuil et l’a écrasée contre ma chatte gluante. Je sentais l’odeur de mon cul, celle de ma vulve trempée. Il frotta sa bite contre mon sexe, l’enduisant de mes sécrétions et de sa salive.

— Oh non, pas cela, pas là… ai-je balbutié en espérant qu’il ne m’écoute pas.

Le désir reprenait le dessus, il fallait qu’il vienne en moi. Son gros membre a tout de suite trouvé l’orifice et il est entré d’un coup, tout au fond. Tout en me limant, il ne pouvait s’empêcher de parler, pour s’exciter encore plus.

— Tu sens bon le cul… J’aime ta chatte de blonde ! Tu es très poilue… J’aime cela… Et les gros nichons… Regarde comme tes tétons sont gonflés…

Et il continuait à aller et venir en moi, de plus en plus vite. Il était tellement membré qu’il me soulevait presque du fauteuil à chaque coup profond. Je transpirais de plus en plus, ses poils noirs étaient brillants de sueur. J’ai penché la tête pour regarder entre mes cuisses. Au milieu de mes poils blonds, sa bite luisante de mouille entrait et sortait. Je le regardais me baiser, et il ne se contrôlait plus, s’enfonçant de plus en plus profondément dans mon ventre, pour s’y loger entièrement, les couilles écrasées contre mon cul. Son sperme a jailli en flots tièdes dans mon con. Il se mordait les lèvres, ruisselant sur moi de sueur. Il sentait fort. Je le regardais jouir en moi, je savourais sa verge qui glissait doucement, maintenant, entre mes grandes lèvres.

Il a tendu la main vers une serviette en papier, a sorti sa queue flasque de mon con et s’est méticuleusement essuyé. Puis, il a refermé sa blouse.

— Eh bien, ne restez pas comme cela, mon petit, nous avons encore du travail…

— Oui, monsieur…

Comme je passais ma main entre mes cuisses pour toucher ma chatte en feu, il m’a tendu une autre serviette. Sa semence chaude coulait entre mes fesses.

— Il faut que j’aille aux toilettes, ai-je dit en coinçant le papier entre mes cuisses, tout en me levant.

— Oui, oui, je comprends… Allez-y et dépêchez-vous, vous ferez venir le prochain client.

Ma blouse était trempée, me collait à la peau. J’ai eu du mal à la refermer sur mes seins gonflés. J’avais la tête qui tournait, je me sentais vidée, frustrée, mais surtout déçue de n’avoir pas eu le temps de jouir. Quand j’ai ouvert la porte, je me suis trouvée face à face avec Francine.

— Tiens, a-t-elle dit, je croyais que vous aviez un client…

— J’expliquais un travail sérieux à Carole, a dit Robert, me sauvant la mise.

Je sentais entre mes cuisses que le papier ne servait pas à grand-chose. J’ai contracté ma chatte, comme si j’avais pu aspirer le sperme de Robert qui s’en échappait. Les fesses serrées, je me suis dirigée vers les toilettes, en priant pour que Francine ne remarque pas mes joues en feu, la blouse froissée et trempée. Mais elle parlait avec son mari et lui semblait calme, comme si nous n’avions rien fait. Tout à coup, elle l’a embrassé et s’est reculée, pour le regarder dans les yeux, l’air interrogateur. Je me suis vite enfermée dans les toilettes.

Ce regard, je n’osais pas y penser. J’ai eu le trac toute la soirée. Il semblait y avoir un froid entre eux, mais à table, elle a été charmante avec moi. Je ne comprenais plus rien, je regrettais de m’être laissée faire encore une fois, d’avoir pris autant de risque. J’avais honte d’être aussi faible et vicieuse.

Ce soir-là, avant de m’endormir, je me suis juré de ne plus recommencer. Pourtant, nue sur mon lit, je me suis fait jouir en me mettant un doigt dans le cul et en me massant le clitoris du pouce.

5

Ce vendredi-là, il n’y avait personne à la villa. Tarita avait demandé un jour de congé. Francine était partie avec Laurent et Sarah, Robert m’avait fait annuler tous ses rendez-vous, car il passait la journée à Bora-Bora, à un séminaire. Seule, je m’ennuyais ferme. Francine m’avait invitée à venir avec eux, mais je n’avais pas envie de les suivre. Pourtant, je brûlais d’envie de me promener en ville et d’acheter quelques souvenirs. J’ai enfilé un tee-shirt sur mon maillot de bain, laissé un mot dans l’entrée et fermé à double tour la porte principale.

J’ai mis près d’une heure pour arriver enfin en ville. J’avais détaché mes cheveux, le regard des hommes que je croisais me faisait comprendre que j’étais désirable, j’en étais gênée, mais aussi très fière.

Le soleil tapait dur, mais la petite brise qui venait de la mer rendait le climat supportable. En passant sur le port, j’ai vu des marchands de plats chauds, de beignets. C’étaient des Chinois qui s’installaient là à l’heure des repas, midi et soir, dans une camionnette ouverte. L’odeur de la nourriture m’a attirée, j’ai pris un plat de viande dont je n’ai pas compris le nom. C’était délicieux. Pour faire comme les autres autour de moi, j’ai demandé une noix de coco et j’ai mangé en buvant le lait, assise sur le port, au bord de l’eau, non loin de la base marine de Faré-Ute.

Après, je me suis promenée et j’ai acheté du tissu aux grands motifs de toutes les couleurs. Tous les commerces, ou presque, étaient tenus par des Chinois. J’avais entendu Robert s’en plaindre, et critiquer les Tahitiens qui ne songeaient qu’à traîner, à se dorer au soleil, à se laisser vivre. C’était vrai que j’en voyais beaucoup qui flânaient en bandes, buvant de la hinano, la bière locale. Plusieurs fois, ils m’ont abordée pour me demander ou me proposer des choses très sales.

— Oh, elle est belle, la Franie blonde ! Tu ne veux pas un cocolo dur ? Tu me montres ta chatte, ta foufoune ?

Je n’avais pas osé répondre. Les joues en feu, regardant droit devant moi, je marchais plus vite. Pourtant, malgré ma gêne, ma chatte me démangeait. En passant dans une petite rue, pour rejoindre le marché, j’ai surpris un couple en train de faire l’amour, derrière des cageots en tas. L’homme, un grand blond, français, prenait une fille par-derrière, une Tahitienne splendide aux longs cheveux bruns et brillants comme ceux de Tarita. Elle était pratiquement nue, à genoux par terre près d’un mur, le tee-shirt relevé plus haut que ses gros seins qui pendaient sous elle, lourds, aux aréoles brunes. Le type presque rasé, un militaire sûrement, était collé contre les fesses bien rondes et allait et venait à grands coups. Ils n’ont pas bougé quand je suis passée, comme s’ils étaient seuls au monde. C’était une impasse, j’ai constaté que je devais faire demi-tour. Mon cœur battait fort, j’étais très troublée, et il fallait que je repasse près d’eux. J’ai traîné, les regardant du coin de l’œil. J’ai vu l’homme se cambrer, et presque aussitôt se retourner vers moi. Il jouissait en me regardant. Je me suis pressée de sortir de la ruelle, pour ne pas passer pour une vicieuse. Quand je suis repassée prés d’eux, la fille s’est relevée et j’ai vu, tout contre son ventre, une courte bite droite, en érection, et deux couilles toutes lisses. C’était un travesti, un réré, comme les surnomme là-bas. Il était complètement imberbe, avec des seins aussi gros que les miens et… un sexe d’homme.

— Alors, ma petite, m’a-t-elle dit avec une grosse voix masculine, tout en se touchant la bite, toi, c’est ça que tu veux ? Allonge-toi par terre, je fais l’acte pour pas cher, même avec des femmes franies…

J’ai détourné les yeux, mais j’ai senti tout à coup une main ferme me prendre par la taille.

— Dis donc, toi, tu m’as l’air vicieuse… Tu viens regarder et tu pars comme cela, sans payer ? m’a demandé le type blond, l’air méchant. Ma copine veut te baiser… Je paie pour toi, d’accord ?

La ruelle était déserte. J’ai voulu me dégager de l’étreinte, mais il me tenait bien.

— Laissez-moi… Je m’étais perdue…

J’avais peur. L’homme avait remonté son pantalon mais avait encore la queue à l’air. Il venait d’enculer le réré, et le sperme gouttait de sa verge molle.

— Allez, viens par là… Je vais t’apprendre à espionner.

— Arrêtez, je vais hurler…

— Tu risques gros, si tu fais cela…

Il n’avait pas l’air de rigoler, il semblait violent. Il m’a poussée si fort vers le réré que je suis tombée sur les fesses, me cognant le bras sur le sol. Le tee-shirt toujours retroussé sur ses seins magnifiques, la bite dressée, le réré s’est jeté sur moi, l’autre s’est assis près de moi, m’a plaquée sur le sol, m’a tenue fermement à la gorge. J’étais morte de frayeur. Les larmes me venaient aux yeux.

— Tu vas prendre une leçon, petite fille, m’a dit le type blond. Allez, Antoine, baise-moi cette fille… Je veux voir cela…

— Non, ai-je gargouillé, tout en sursautant au contact des doigts du réré, qui glissaient sous l’élastique de ma culotte pour la descendre.

— Oh la belle foufoune ! a-t-il dit, en rigolant et en jetant ma culotte derrière lui. Allez, écarte tes jolies cuisses, que je te baise…

Mes jambes tremblaient, j’étais pétrifiée de peur. Personne ne pouvait me sauver de ces deux vicieux. Il y avait une odeur infecte qui venait des tas de cageots où des fruits pourrissaient. C’était insupportable. Je sentais dans mon dos, au travers du tee-shirt, quelque chose d’humide, un vieux fruit pourri.

Antoine regardait ma chatte en souriant. S’il n’avait pas eu un sexe masculin entre les cuisses, il aurait été une femme splendide. Son visage était lisse, sa taille fine, ses cuisses longues et galbées, sa poitrine parfaite. Il était légèrement maquillé et ressemblait vraiment à Tarita. Il a posé ses doigts de chaque côté de ma chatte et s’est amusé à l’ouvrir puis à la refermer, en pressant mes grandes lèvres l’une contre l’autre. J’étais excitée, morte de peur aussi. Je le sentais écarter de nouveau ma corolle, pincer mes petites lèvres et pointer son doigt entre elles. Il me touchait, me regardait.

— Allez, perds pas de temps ! lui a crié le blond. Fais-la juter, ta petite bite…

Antoine ne l’écoutait pas, ses doigts fins et manucurés tripotaient ma chatte et s’enfonçaient dedans, sans ménagement, en me faisant mal. Malgré la peur, je sentais monter l’excitation en moi. Ce corps de femme avec une bite et des couilles me fascinait. Sa bite était courte, le gland, plus mince que la hampe, comme effilé. Voyant que je ne résistais guère, l’homme a lâché ma gorge, pour soulever mon tee-shirt et mon soutien-gorge, libérant mes gros seins. Il les palpait d’une main et de l’autre se branlait. Il bandait à nouveau. Le travesti s’est calé entre mes cuisses, son petit sexe collé au mien. J’étais mouillée, ouverte, je ne pouvais cacher mon trouble.

— Regarde, a dit le réré, ça lui plaît… Elle mouille ! Écarte plus tes cuisses ! m’a-t-il ordonné.

J’ai obéi, et tout de suite son pénis est entré dans mon vagin. Il ne me remplissait pas, mais son ventre était pris de fourmillements. Je pleurais tout en regardant ses gros seins trembloter sous mes yeux. Ses petites bourses cognaient entre mes fesses. Puis, il s’est penché sur moi, sa belle poitrine écrasée contre la mienne. Il sentait l’alcool, le tabac. Sa bite continuait à aller et venir dans mon con, il a éjaculé rapidement et presque simultanément, j’ai eu un orgasme. Je ne comprenais pas ce qui m’arrivait. J’avais peur, j’étais sur le dos, dans une impasse, près d’une grande rue, avec cette créature, belle comme une femme, et un sexe d’homme dans le ventre. J’ai presque crié quand j’ai senti sa jute se répandre en moi.

Le blond a éclaté de rire tout en me pinçant les tétons. Le réré s’est redressé, est sorti de ma chatte et s’est amusé à m’éjaculer sur le ventre et sur les seins. Il riait de moi, du plaisir pris malgré moi. Ses jets de sperme chaud sortaient drus de sa courte bite dressée, qu’il masturbait violemment. Plusieurs gouttes ont atteint mes cheveux et mon cou. J’ai éclaté en sanglots.

— Voilà, que cela te serve de leçon ! Allez, salut, Franie pourrie, m’a lancé le réré en remettant sa jupe.

Ils m’ont laissée seule, sur le dos, au milieu des cageots. Brisée, en pleurs. Je suis rentrée tout de suite, enveloppée dans le paréo que j’avais acheté. La famille R. n’était pas encore rentrée et le faré était toujours désert. J’ai pleuré longtemps, de honte, de rage d’avoir joui devant eux, sans retenue, comme une putain. J’ai prétexté un mal de tête, ce soir-là, et je n’ai pas mangé. Ils m’ont laissée tranquille. Je n’ai trouvé que très tard le sommeil, obsédée par le corps du réré, ses si beaux seins de femmes et sa bite toute droite, ses couilles lisses. Jamais je n’avais été aussi troublée.

6

Tufa était complètement saoul. Il était collé contre moi, les mains contre mes fesses, et essayait de remonter ma jupe. Moi-même, j’étais un peu partie. Nous étions sur la piste du Piano-Bar, dans une rue proche du port de Papeete, en train de danser un slow. Sarah était là, il y avait beaucoup de monde. La Jeanne-d’Arc, le porte-hélicoptères qui fait le tour du monde, était arrivée à Papeete la veille, et la ville était pleine de marins à moitié saouls. Le Piano-Bar aussi. Nous y étions comme des sardines dans une boîte. J’avais chaud, j’étais en nage, ma jupe et mon chemisier me collaient au corps. J’avais fait un chignon de mes longs cheveux blonds.

Le gros Tufa était vraiment ivre. Il ne savait plus ce qu’il faisait, sortait sa bite de sa braguette pour me la presser contre le ventre, me tripotait comme un fou, profitant de la foule et de la pénombre. Tout à coup, Sarah est venue me voir. Elle m’a crié dans les oreilles, excitée.

— Je suis avec des Français, des marins de la Jeanne… Ils nous invitent à visiter le bateau, on y va ?

— Je veux bien, mais… ai-je dit en montrant Tufa, qui dormait presque sur mon épaule.

— On laisse ces cons-là. Allez, viens !

J’ai laissé Tufa, Sarah a quitté Rahera qui draguait deux petites Tahitiennes, et nous nous sommes retrouvées dehors, dans la chaleur de la nuit moite. Deux jeunes marins nous attendaient, en pantalon de toile et chemise légère. Le premier se prénommait Luc, il était grand et musclé. L’autre était plus petit, plutôt mignon, c’était Daniel. Ils avaient tous les deux le cheveu très court. Daniel était blond comme moi, Luc brun comme Sarah. J’étais contente de rencontrer des Français.

— Vous voyez, elle est d’accord, je vous l’avais dit, elle est belle, hein ? leur a dit Sarah.

— Salut, Carole, ont-ils clamé en chœur. Tu as le bras cassé ?

— Salut, ai-je répondu, souriante mais un peu dans les nuages.

J’avais la tête qui tournait un peu. Nous sommes partis pour la Jeanne-d’Arc, en direction du port. Je connaissais mieux Tahiti, mais le monde de la nuit, dans toutes les capitales, est très spécial. Tahiti, où les marins et autres militaires passent leur temps à draguer et à se saouler, où il y a des bars pleins de rérés, qui font recette pour leur beauté, la faune nocturne est avide de sexe et d’argent.

En arrivant devant le bateau, Sarah a pris la main du petit blond, Daniel, et je me suis dit qu’elle ne perdait pas de temps. Luc me parlait de la France, de l’ambiance à bord, de toutes leurs escales. J’étais bien excitée de visiter un si grand bâtiment de guerre. Nous sommes arrivés à la passerelle et nous sommes montés à bord. L’officier de garde a pris les matricules de nos deux amis, ainsi que nos noms. Je ne crois pas que ce genre de visite soit autorisée, mais il régnait sur le bateau la fièvre des escales, comme disait Luc, la joie de ne plus être en mer, de pouvoir faire des connaissances.

J’étais fascinée par l’intérieur, c’était immense, sur plusieurs étages, avec de grands escaliers, comme dans une maison. Nous avons vu les postes de commande, nous nous sommes promenés sur la gigantesque plate-forme prévue pour les hélicos. J’étais dans un autre monde. Il y avait même une bibliothèque à bord.

— Et vous, vous vivez où ? a demandé Sarah.

— Nous allons vous montrer notre chambre.

— Oh oui… a soufflé Sarah tout en se serrant contre Luc.

Nous sommes descendus au fond du bateau, par de petites ouvertures dans des coursives, et nous sommes arrivés près des machines. Il y faisait une chaleur presque insoutenable, il n’y avait pas d’ouverture. Une forte odeur de pétrole était enivrante. J’étais en nage et Sarah aussi. Elle n’avait sur elle qu’un tee-shirt blanc et donnait l’impression de sortir de l’eau sous l’étoffe transparente, ses seins aux tétons dressés étaient très visibles. Elle portait un short orné d’une tache sombre à la raie des fesses, une trace de transpiration. Je sentais la sueur couler sous mes bras, entre mes cuisses, sous ma jupe. Ma culotte était trempée, je me demandais comment on pouvait vivre et dormir dans un tel sauna.

— On s’y fait, m’a répondu Daniel. D’ailleurs, nous sommes tout le temps à poil, dans notre chambrée.

Ils nous ont laissées entrer les premières. Il y avait plusieurs lits superposés, c’était très étroit, torride et ça empestait le fuel, et l’odeur des corps masculins. Dans un coin, j’ai tout de suite repéré une forme allongée sur un lit, en hauteur. Le type était nu, la queue en l’air, luisant de sueur.

— Mais il y a quelqu’un !

—Oui, c’est Paul. Paul ! a crié Luc, nous t’avons amené de la compagnie. On tient notre promesse. Allez, descends.

Le gars est descendu de son lit, s’est approché de nous pour nous serrer la main. Il ressemblait à un barbare d’Asie, comme les Huns des manuels ! Il avait de grosses moustaches tombantes, des tatouages partout, et surtout une énorme bite et deux grosses couilles luisantes, qui ballottaient entre ses jambes.

—Salut, les filles… Putain, elles sont superbes !

— Paul est consigné pour avoir tapé sur un gradé. Il n’a pas le droit de sortir en escale, a expliqué Daniel.

La vue de ce gros membre dressé me troublait. Sarah semblait en pleine forme.

— Il fait chaud, là-dedans… On risque d’être dérangés ? a demandé Sarah en les regardant, les yeux brillants.

— Tout le monde est à terre, on est peinards.

— Alors, je me mets à l’aise… Fais pareil, Carole, on crève de chaud, ici…

— Tu veux une bière ? a proposé Paul.

— Oui, a-t-elle répondu en retirant son tee-shirt, dénudant ses seins.

Puis, elle a ôté son short et n’avait pas de culotte. Elle était nue, les autres l’ont imitée. En une minute, ils étaient tous à poil. Je n’osais pas faire comme eux. C’est Paul, le tatoué, qui est venu me voir, toujours aussi excité, et qui a commencé à me retirer mon chemisier. Je n’avais pas de soutien-gorge, mes seins se gonflaient tout seuls, je sentais des picotements entre mes fesses, dans ma chatte. Il s’est penché pour m’ôter ma jupe et a retiré ma culotte en même temps.

— Allez, mets-toi à l’aise… a crié Sarah qui caressait la bite de Daniel.

Elle s’est penchée et a commencé à le sucer. Il la regardait faire, en riant, la verge tendue. Luc, le brun, avait un gros membre qui commençait à bander.

— Allez, viens par là, m’a dit Paul en me prenant par la taille et en me couchant sur un lit, près d’eux.

Je me sentais toute dilatée, excitée d’être prise comme cela. Je savais ce qui m’attendait, je le voulais tout en le craignant. Paul ne me plaisait pas tellement, il semblait violent, avait un regard dur, vicieux. J’ai tourné la tête vers Sarah. Luc avait la tête entre ses cuisses, la langue dardée entre ses grandes lèvres, et lui suçait la chatte pendant qu’elle léchait à grands coups de langue le sexe de Daniel. Il avait une petite bite, à côté de l’énorme queue de Luc.

— Viens m’enculer, viens m’enculer… a crié Sarah, la main tâtonnant derrière elle.

— Bon, on les a assez regardés, qu’ils fassent ce qu’ils veulent, m’a dit Paul à l’oreille en me touchant les seins.

— Oui… Mais…

— Putain, tu sens bon…

Il avait mis sa tête dans mes cheveux, me léchait le cou. Il sentait l’alcool et la transpiration, le tabac aussi. Je me laissais faire. Il touchait mon ventre, ses doigts glissaient sur ma peau moite. Il me léchait les tétons, les mordait. Je me sentais très excitée, d’abord par le spectacle de Daniel qui se faisait lécher par ma copine, qui avait maintenant la bite de Luc dans le cul. Il la limait avec violence, je voyais le membre épais entrer et sortir de son anus, pendant qu’elle se trémoussait et bavait sur les couilles de Daniel. Je me suis laissée aller en arrière et la bouche de Paul est venue entre mes cuisses. Il me suçait la chatte, m’écartait les cuisses à deux mains, à genoux devant moi. Sa langue passait dans chaque repli de ma chair, il prenait à pleine bouche mon clitoris et le tétait comme il l’aurait fait avec un minuscule sexe d’homme.

Entre ses cuisses, je voyais son sexe trapu toujours tendu, ses deux gros testicules couverts de poils noirs, comme ceux de Robert ! Je ne la voyais plus, mais je l’entendais gémir, celle-là ! Elle criait sa jouissance. Puis, alors que mon ventre commençait à se gonfler, Paul est venu entre mes cuisses, s’est allongé sur moi et j’ai tout de suite senti sa bite dans mon ventre, cognant au fond de mon vagin. La tête me tournait, je n’étais plus moi-même. J’en voulais, je suppliais Paul d’aller plus fort, de me défoncer. Ses couilles tapaient entre mes cuisses, sur mon anus à l’air, tellement j’écartais les cuisses et les fesses. Il me tripotait les seins, les écrasait, et cela m’excitait encore plus.

Sa verge glissait contre les muqueuses de ma chatte, son pubis cognait mon clitoris. Je jouissais sans retenue, j’en voulais encore. Soudain, il s’est retiré, m’a retournée, et a collé sa bouche entre mes fesses, pour me sucer le cul. Ses moustaches me chatouillaient la raie, il aspirait mon anus. Appuyée sur mon plâtre, je ne sentais pas la douleur. Je voyais maintenant Sarah empalée sur Daniel. Il était allongé, elle était assise sur lui, la bite dans le cul. J’étais toujours à genoux, en train de me faire lécher la raie, quand Luc est venu s’asseoir devant moi. Il avait enculé Sarah et avait toujours la bite en l’air. Il s’est approché et m’a saisie par les cheveux, pour que je prenne sa pine dans ma bouche. Je me suis laissée guider. Le gros membre sentait le cul de Sarah, mais je le suçais avec bonheur. Je ne me reconnaissais plus. Je lui palpais les couilles de ma main valide. Elles étaient grosses, un peu molles. Je jouais avec elles, je les pinçais. Le gros membre allait et venait dans ma bouche, il avait un goût fauve…

J’ai senti la verge de Paul, derrière moi, s’insinuer entre mes fesses et tenter d’entrer dans mon cul. Il poussait sur mon trou plissé, j’ai forcé un peu, pour le dilater, l’ouvrir. Paul est entré d’un coup, brutalement. Mon cri a été étouffé par la bite grasse de Luc, qui m’emplissait toute la bouche. Il était trop violent, sa verge était trop grosse ! J’avais l’impression d’être déchirée, j’avais une très forte envie d’uriner, de chier, mais en même temps, j’en voulais encore.

J’ai tourné les yeux vers Sarah. Elle était maintenant allongée à côté de Daniel, dont la queue était redevenue molle, luisante de sperme. De la chatte et du cul de Sarah, je voyais le liquide translucide couler sur le drap. Les yeux me piquaient à cause de la sueur.

Tout à coup, presque simultanément, Paul et Luc ont éjaculé, l’un dans ma bouche, l’autre dans mon cul. J’ai vraiment bu tout le sperme de Luc. C’était gluant et chaud, son jus blanc me coulait des lèvres. Paul ne bougeait plus, il restait enfoncé en moi, sa bite comme celle de Luc, était agitée de sursauts. Il se tenait à mes fesses qu’il serrait fort, en les écartant. Moi, je jouissais toujours. Mon dernier orgasme a été encore plus violent. Sarah était revenue entre les fesses de Daniel, lui soulevait le cul et le léchait tout autour de l’anus. Les jambes du gars tremblaient à chaque coup de langue. Elle était à genoux, le cul face à moi. Elle urinait, la pisse cascadait en jets puissants sur le sol, c’était incroyablement obscène. Elle gémissait tout en pissant…

Paul est sorti de mon rectum et s’est couché derrière moi. Je me suis laissée tomber sur le ventre, la tête et les cheveux sur la verge molle de Luc, d’où s’échappait encore du jus. Je n’avais plus de souffle.

Nous sommes rentrées à pied au faré et nous n’avons pas échangé beaucoup de paroles, Sarah et moi. J’avais du mal à marcher, et l’impression d’avoir encore en moi la bite de Paul, dans mon anus encore ouvert. Cela me piquait. J’avais honte de ce que j’avais fait, mais pour la première fois, j’étais heureuse. Je me sentais devenir femme, on ne m’avait pas forcée. J’étais épuisée, fatiguée, calme. C’est le lendemain, complètement dégrisée, que j’ai pris conscience de ce que nous avions fait.

À nouveau, je me dégoûtais. Si mon père apprenait tout cela ! Comment pouvais-je être aussi vicieuse, me laisser faire aussi facilement ? Je ne pensais pas que toutes les femmes pouvaient éprouver du plaisir de cette façon, qu’elles étaient toutes aussi vicieuses que moi et Sarah. Qu’étais-je devenue ? Même après une bonne douche, je sentais encore sur moi l’odeur de la Jeanne-d’Arc, le fuel, et surtout, dans ma bouche, le goût de la semence de Luc et de la merde de Sarah. Le porte-hélicos repartait le matin même.

7

— En France, les femmes se rasent la chatte, hein ?

— Non… Enfin, pas toutes, je crois pas…

Sarah était entrée, décontractée comme d’habitude, les seins à l’air, en culotte de coton blanc d’où s’échappaient des touffes de poils noirs. J’étais sur mon lit, en maillot de bain, en train de repenser à tout ce qui m’était arrivé depuis que j’étais à Tahiti, et j’avais glissé un doigt sous mon maillot pour me toucher le clitoris. Je l’ai vite retiré, mais j’étais sûre qu’elle avait vu que je me masturbais.

— Tu es sûre ? Je devrais peut-être raser tout cela, a-t-elle dit en baissant un peu sa culotte pour me montrer son grand triangle de poils bruns.

— Tu es bien comme cela…

— Tu dis cela pour me faire plaisir… Bon, sinon, avec le vieux, tout va bien ?

— Oui, oui, me suis-je empressée de dire.

— Tant mieux… J’ai un service à te demander, tu veux ?

— Cela dépend…

— Moi, je te rends service, tu pourrais…

— D’accord, c’est quoi ?

— J’ai pas un bouton, là ?

En une seconde, elle était à genoux sur le lit, les fesses tournées vers moi, et avait baissé sa culotte. Elle exhibait son cul, sa raie poilue. Elle a posé son doigt sur son anus pour me montrer l’endroit où devait se trouver le bouton en question. J’ai tout de suite remarqué, plus bas entre ses cuisses, que sa vulve brune était entrouverte et mouillée. Les poils étaient collés par ses sécrétions, dans sa fente.

— Non, non, tu n’as rien, ai-je dit en détournant les yeux, gênée mais soudain excitée.

— Si si, regarde bien, près de mon cul…

— Non…

— Mets ton doigt dessus, tu vas voir, cela me gêne beaucoup…

— Mais non, Sarah, enfin !

— On ne peut rien te demander !

— Bon… Là ?

— Oui, plus près de mon trou du cul…

Mon doigt lui touchait l’anus. J’appuyais légèrement sur le trou plissé, il s’ouvrait, se dilatait sous ma pression. Je ne sentais rien, bien entendu. C’était un prétexte pour se faire tripoter. L’odeur de son cul était parfumée. Elle s’était mis du tiaré entre les cuisses, cette eau de Cologne dont Tarita devait s’asperger. La situation me troublait, je prenais un malin plaisir à lui toucher le cul, à effleurer le trou. À vrai dire, j’avais envie de lui mettre mon doigt. Son médius est venu remplacer le mien et elle l’a entré, sous mes yeux, dans son anus. Elle le remuait à l’intérieur, se branlait ouvertement. J’étais fascinée. J’avais envie de retirer mon maillot, je n’osais pas.

— Tiens, mets ton doigt dedans.

— Sarah !

J’ai fait celle qui ne voulait pas, mais j’ai posé mon doigt entre ses fesses. Je l’ai entré dans son cul. L’intérieur était tout lisse, chaud. Elle se tortillait, à genoux sur le lit, les fesses en l’air. Je la fouillais intimement, j’y prenais plaisir.

— Oui, oui, continue, cela me soulage, cela me fait du bien…

— Comme cela ?

— Oui, plus profond, plus loin ! Oui…

Je la branlais. Mon doigt entrait et sortait de son cul en cadence, au milieu de tous ses poils noirs et bouclés, au-dessus de sa chatte ouverte et rose d’où coulaient de petites gouttes de mouille. Son clitoris était sorti de sa gaine, dur et brillant. L’odeur de son cul était forte, animale. Le parfum se mêlait à ses sécrétions vaginales, sur mon doigt qui sortait de son anus. Tout à coup, elle s’est cambrée, son sphincter s’est resserré autour de mon doigt et elle a joui sans retenue, en soufflant fort, en se tortillant sur le lit.

— Retire ton doigt, lèche-moi vite… Lèche-moi vite…

J’en avais envie, j’avais honte, mais j’ai fait ce qu’elle demandait. J’ai collé mon visage entre ses fesses et je l’ai léchée, sans hésiter… Plus ma langue courait le long de sa chatte et de son cul, plus Sarah se crispait, remuait ses fesses. Elle sentait de plus en plus fort. Sa chatte avait un goût acide, j’avais le nez dans les poils de sa raie. Son vagin bavait, je buvais ses sécrétions, la tenant par les fesses que j’écartais bien. J’étais encore plus excitée de prendre des initiatives. Tout son entrecuisse se gonflait, se dilatait.

Elle est tombée sur le ventre, le souffle court, la tête dans ses longs cheveux noirs. Elle a mis sa main derrière elle, pour se toucher le cul et la chatte, comme pour les toucher, apaiser le feu intime qui la secouait encore de spasmes. Je ne pouvais m’empêcher de la toucher. Je caressais ses longues cuisses, je lui touchais les fesses. Je n’osais pas me toucher à mon tour. J’étais très excitée, je n’avais pas eu d’orgasme. Comme si elle s’était doutée de mon vœu, elle s’est redressée doucement et s’est collée contre moi, allongée sur le lit. Elle a fait sauter le haut de mon maillot et m’a sucé les seins. Elle aspirait les bouts la bouche grande ouverte. Sa main a glissé sous ma culotte et tout de suite, elle a fourré un doigt dans ma chatte. J’ai joui en une seconde. Elle a mis sa main sur ma bouche pour m’empêcher de crier. Nous sommes restées l’une contre l’autre, son doigt encore dans mon con, ses seins écrasés sur mon ventre, sa bouche sur mon sein. Puis elle s’est levée, a remonté sa culotte.

— Tu es vraiment une drôle de vicieuse…

— Hein ?

— Je viens te demander un truc, et tu me mets le doigt dans le cul… En plus, tu jouis dès que je te touche.

— Mais c’est toi… C’est toi qui..

— Moi ? Du tout… Enfin, c’est pas grave…

J’étais suffoquée. Elle était venue s’exciter, là, dans ma chambre et me faisait la leçon…

— Bon, à tout à l’heure… à table…

Elle était déjà sortie, la main dans la culotte, en se grattant le cul. Elle s’était servie de moi comme ils le faisaient tous dans cette maison. J’étais un objet, la salope de service. Je me suis levée, j’ai retiré ma culotte, les larmes aux yeux. J’ai traversé le couloir pour me rendre dans la salle de bains. J’ai croisé Francine qui allait dans sa chambre. Elle m’a demandé si j’allais bien et je ne lui ai pas répondu. J’étais hors de moi. J’ai claqué la porte et je suis entrée sous la douche. Je me suis savonnée partout, insistant sur mes parties intimes.

8

Nous devions avoir un invité, Raoul G., un chirurgien de la marine, basé à Mururoa, sur un atoll, au large, là où l’on prépare les expériences nucléaires.

— Il faudra être très gentils avec lui, les enfants, même vous, Carole. Surtout vous, m’avait dit Robert, la veille.

— Bien sûr !

— Il ne vient que pour deux jours. Vous savez, Carole, la vie n’est pas toujours gaie, à Mururoa. Il n’y a que des hommes, là-bas, et les permissions sont rares.

— Bien, monsieur, avais-je répondu en me demandant ce qu’il voulait dire.

— Il arrivera demain matin. Vous verrez, il est très gentil. Laurent, tu dormiras avec ta sœur et tu lui laisseras ta chambre.

Les yeux de Laurent brillaient, ceux de Sarah aussi. Je me suis sentie toute mouillée, à table, rien qu’en pensant à ce que ce petit vicieux allait faire avec sa sœur. Les choses les plus sales titillaient mon imagination. Je voyais Sarah avec son cul poilu en l’air, en train de se faire toucher par son frère, ou encore de sucer la queue de Laurent, et de tout avaler. Je savais qu’elle aimait cela…

Le soir, dans ma chambre, je me suis masturbée longuement. Je m’attendais à tout, avec cette famille.

C’est en fin d’après-midi que Raoul a débarqué.Il était plus jeune que Robert, et très vilain. Il avait des tics, était gros et luisant de sueur, presque chauve, et très grossier. Il sentait l’alcool à plein nez.

Robert m’a présentée à lui et ses tics ont redoublé, quand j’ai serré sa main moite et dodue. Il ne m’inspirait pas du tout, rougissait en me regardant, bafouillait à volonté, ce qui faisait rire toute la famille. Je me demandais vraiment comment ce type pouvait être dentiste. Je ne lui aurais pas confié ma bouche, mais ce n’était pas spécialement cela qui semblait l’intéresser. Il me déshabillait des yeux, tentait de voir au travers de ma blouse. Je serrais les cuisses de gêne.

L’après-midi, Robert n’avait que deux rendez-vous. Il m’a congédiée vers seize heures. Avant de sortir du cabinet, où il restait pour écrire une lettre, il m’a coincée, comme il en avait pris l’habitude depuis qu’il m’avait baisée, contre la porte, pour me peloter les fesses à travers le tissu léger de ma blouse.

Je savais ce qu’il attendait de moi, mais j’attendais toujours qu’il me prenne la main, la glisse entre deux boutons pour que je lui tienne la queue. Je pressais son manche tout chaud deux ou trois fois, touchais ses grosses couilles d’un doigt, en grattant la peau fripée entre les deux boules poilues. Avec cela, il était content, bandait et m’ordonnait de le laisser seul. Je me demandais ce qu’il faisait, une fois seul. Se masturbait-il, ou se mettait-il tout simplement en forme pour rejoindre sa femme Francine ?

En sortant, tout en rajustant ma blouse, j’ai croisé Tarita qui descendait de l’étage, un paquet de draps sales sur les bras.

— Attendez un peu avant de monter, je crois que Madame est très occupée, m’a-t-elle dit, en clignant de l’œil.

— Ah oui ?

Elle n’a pas répondu et elle est descendue au rez-de-chaussée.

Elle avait piqué ma curiosité, cette fois…

J’ai monté l’escalier sur la pointe des pieds. Dans la salle de bains, le gros Raoul était nu sous la douche, de profil. Près de lui, Francine était en culotte, et se palpait les seins, comme si elle était seule. Le gros avait l’air très gêné, enduit de savon de la tête aux pieds. J’ai franchi le couloir et je suis entrée dans ma chambre d’où je pouvais les observer. J’étais excitée de voir son gros sexe prendre du volume. J’ai tendu le cou. Ils ne pouvaient pas me voir, mais j’entendais très bien ce qu’ils disaient.

— Vraiment, à Mururoa, cela doit être l’enfer, mon pauvre Raoul… a dit Francine en retirant sa culotte.

— Oui, oui… Enfin, je…

Il s’était retourné pour qu’elle ne le voie pas bander. Son membre était dressé, et le gland décalotté, d’un rouge vif, juste au-dessus de ses grosses couilles. Il n’était pas très poilu. Je me suis surprise à toucher ma fente, la main sous ma blouse. Mon cœur battait plus fort. J’espérais que personne n’allait me forcer à rentrer sans voir la suite.

Il se massait les couilles en cachette, pendant qu’elle continuait à s’admirer dans la glace, se passant les doigts dans les poils pubiens. Il avait les joues en feu. Le sexe aussi. Voir Francine faire cela, devant lui, me choquait. Elle que je trouvais la plus normale de la famille !

— Vous savez, Raoul, dit-elle en se dressant devant lui, les cuisses entrouvertes, inutile de vous retourner vers le mur, je vois bien que vous bandez… Je ne me formalise pas… C’est normal d’avoir la trique, devant une femme nue…

La trique ! Vraiment, elle me choquait. Elle s’est approchée de lui, la main tendue. Il a poussé un petit cri qui a fait trembler le gras de son ventre, quand elle a pris sa queue dans sa main.

— C’est bien normal, qu’il soit raide, ce cocolo… Vous avez vraiment un gros prépuce, Raoul, vous bandez, mais il arrive à recouvrir le gland…

Il la regardait le masturber, tout ému. Je sentais ma mouille couler entre mes cuisses. La main de Francine faisait coulisser la peau de la bite de Raoul. Il soufflait de plus en plus fort.

— Tenez, a-t-elle dit en lui prenant la main, touchez ma poitrine, vous devez en avoir envie ! Non ? Allez-y… Ma chatte aussi vous intéresse ?

Le gros a lâché les tétons de Francine pour lui toucher la moule. D’où j’étais, je voyais ses gros doigts entre les fesses poilues de la femme. Il lui tripotait la vulve en suffoquant de son audace.

— Oui, c’est bon, ce que vous me faites… À Mururoa, il n’y a pas de femmes, vous vous branlez, n’est-ce pas…

— Heu, oui… Un peu…

Francine le masturbait toujours, de plus en plus vite. Je riais nerveusement. Le gros Raoul était tout honteux, comme moi en pareille situation. Il avait envie et en même temps, se demandait s’il devait continuer. La femme de Robert, son ami ! Cela m’excitait encore plus de me mettre à sa place. Francine, de son autre main, lui palpait les testicules, les pinçant l’une après l’autre. Il ne lui touchait plus la chatte. Il avait les bras ballants, les yeux clos. Il respirait de plus en plus fort.

— Il va bientôt juter, le Raoul… Il est de plus en plus raide. Les couilles bien remontées, commentait la brune.

— Oui… a chuchoté l’autre, les jambes tremblantes…

— Je vais t’aider à te soulager… Tu ne demandes que cela…

Elle s’est baissée, m’offrant le spectacle de sa raie poilue, entre ses deux fesses rondes. Elle a mis le gros membre dans sa bouche, l’a pompé deux ou trois fois, puis a passé sa langue le long de la tige de chair, jouant sur le bourrelet du prépuce. Elle l’a branlé encore plus fort, en éloignant sa bouche. Je m’étais mis un doigt dans la chatte. J’étais gluante de mouille. Tout à coup, Raoul a éjaculé en se tenant au mur. Alors, Francine a dirigé les jets de sperme blanchâtre vers ses seins, pour s’en asperger. Elle gloussait, il tremblait de tout son corps gélatineux et éjaculait les yeux fermés, en gémissant. Elle a lâché la bite qui redevenait rapidement molle et a étalé la jute sur sa poitrine et son ventre.

— Dites donc, Raoul, il y en avait du jus, dans ce cocolo ! Il faut vous branler plus souvent, j’en ai partout… Bon, à présent, sortez de là, je dois me doucher.

Sans dire un mot, il est parti. Je suis vite rentrée dans ma chambre et je me suis allongée sur mon lit, après avoir retiré ma blouse et essuyé ma chatte avec une serviette de bain. Je voulais rester nue sur mon lit. J’avais envie de me masturber. J’ai entendu Raoul descendre les escaliers. Il a croisé Robert qui lui a demandé si cela allait. Je n’ai pas entendu de réponse. J’allais me lever pour aller voir si Francine était sous la douche, et ce qu’elle y faisait, quand la porte s’est ouverte. Elle est entrée, nue et mouillée, pas gênée du tout. J’ai pris ma blouse rapidement.

— Pas la peine, je suis bien nue, moi… Nous sommes entre femmes.

— Oui, bien sûr, ai-je répondu en posant la blouse et en m’asseyant sur le lit, les cuisses serrées pour qu’elle ne voie pas comme j’étais encore mouillée…

Elle a posé un pied sur ma chaise, devant moi, complètement impudique, m’offrant une vue de sa chatte poilue d’où coulaient sur le sol des gouttes d’eau. Elle m’a demandé, tout en se grattant la raie des fesses, l’air pensive.

— Je ne sais quoi faire à manger à notre ami Raoul… Il est gourmand… Vous n’avez pas une idée ?

— Non…

J’avais du mal à parler correctement, troublée par le spectacle que j’avais devant les yeux. Ses grosses lèvres charnues entrouvertes entre ses poils bruns. J’ai dit la première chose qui m’est venue à l’esprit.

— J’ai mangé un plat, sur le port… C’est une spécialité locale, m’a-t-on dit…

J’ai expliqué ce que m’avait servi la Chinoise.

— C’est une idée super… Merci, ma petite Carole… a-t-elle dit en se caressant machinalement un téton tout plissé et brun.

Puis elle est sortie. Je me suis masturbée jusqu’à la jouissance. Cela a été très vite. J’étais trop excitée…

9

Le gros Raoul, assis entre Sarah et Francine, à table, se montrait très bavard. Il buvait beaucoup, me remplissait mon verre dès qu’il était vide. J’étais un peu ivre, mais j’avais encore tous mes esprits.

— Reprenez de la viande, Carole, vous avez l’air de vous régaler…

— Oui, c’est vraiment délicieux… Comme sur le port…

— Carole a raison, Francine… Vous faites le chien comme personne, a ajouté le gros Raoul.

— Le chien ? Vous rigolez, ai-je dit en me resservant de la viande, sans croire ce que l’on me disait.

— Non ! Vous ne saviez pas ? Vous ne lui avez pas dit, Francine ? a dit Raoul en éclatant de rire.

J’ai regardé tout le monde. Ils riaient tous de moi, Sarah et Laurent, Robert, Francine, rouge de plaisir de la bonne blague.

— Ce n’est pas possible…

Je me suis levée, choquée, et je me suis précipitée au rez-de-chaussée, à la cuisine, pour retrouver Tarita.

J’ai cru m’évanouir en voyant la tête d’un chien, posée sur le couvercle de la poubelle. Un corniaud, les yeux exorbités, la langue coincée entre ses dents serrées, plein de sang. C’était donc vrai.

— Ça ne va pas, mademoiselle Carole ? m’a demandé Tarita.

Avec tout l’alcool que j’avais bu, je n’ai eu aucun mal à vomir. La tête me tournait, je ne tenais plus sur mes jambes. Je me suis précipitée au-dessus du lavabo. J’avais l’impression que mes yeux me sortaient de la tête. Tarita est venue derrière moi et m’a prise par la taille. Elle me tenait sous les seins, me touchait et je n’avais pas la force de me dégager. Je continuais à me vider dans le lavabo, secouée de spasmes de plus en plus forts. Quand je me suis redressée, Tarita m’a passé un linge mouillé sur le visage. J’avais les yeux pleins de larmes, je voyais double.

— Ils vous ont fait manger du chien sans vous prévenir, c’est ça ?

— Oui…

Je suis remontée dans ma chambre. En passant dans le couloir, devant la salle à manger, je les ai entendus rire. En haut, Francine m’attendait. Je lui en voulais.

— Ne faites pas cette tête, ma petite Carole… Je croyais que…

— Je vous avais dit que je ne savais pas que c’était ! ai-je crié, rageuse.

Rien que d’y repenser, j’avais encore des nausées. Le goût de vomi était encore dans ma bouche. Je lui en voulais, et aux autres aussi.

— Robert a eu une idée, pour nous faire pardonner.

— Ah oui ? ai-je dit sans la regarder.

— Oui. Nous allons tous ensemble prendre un bain de minuit. Vous verrez, cela vous fera beaucoup de bien.

— Je préfère rester là…

— Non, non, vous venez. Raoul aussi. Cela me gênerait que vous ne veniez pas avec nous… C’est notre invité…

— Bon, je me prépare…

— Très bien. Robert sera content.

Elle m’a laissée seule. J’ai ouvert grand la fenêtre pour respirer l’air frais, mais le vent était chaud, malgré la nuit. Pourtant, je frissonnais. Dehors, tout était calme. Au loin, d’un faré, me parvenait une musique entêtante, tahitienne. Comment pouvait-on faire des trucs si horribles, dans un si beau pays ? Manger du chien. La vue des cocotiers ne m’a pas rassurée plus que cela.

Robert conduisait, nous longions la côte pour nous rendre à la plage du Maéva Beach, un hôtel immense situé non loin de l’aéroport de Faa. Je reprenais mes esprits, coincée contre la portière par Raoul, qui tenait beaucoup de place entre Sarah et moi. J’avais mis mon maillot de bain, avec un tee-shirt dessus. Raoul et Robert étaient en chemise et en short, Sarah en maillot. Laurent, sur les genoux de sa mère, à l’avant, était en slip de bain et Francine avait un tee-shirt très long. Avant de monter dans la Range-Rover de Robert, j’avais eu la nette impression qu’elle était nue dessous. Ses seins pointés ballottaient sous l’étoffe et comme elle montait pour s’installer, elle avait écarté les jambes. J’avais vu sa grande touffe de poils noirs. Voulait-elle se baigner comme cela ?

Les vitres étaient baissées mais il n’y avait pas beaucoup d’air. Les cocotiers se découpaient sur le ciel bleu foncé, éclairés par la lune, comme de grands spectres. La senteur de la végétation, des fleurs, était plus forte à cette heure. Je sentais maintenant l’odeur de la mer.

Robert a tourné brusquement dans un petit chemin. Nous n’avions croisé que peu de personnes, quelques Tahitiens en train de boire la bière locale. Plus nous approchions de l’eau, plus il faisait sombre. Seuls les phares de la Range Rover éclairaient l’endroit. J’ai remarqué que la main de Raoul était posée sur la cuisse de Sarah, très haut, près de sa culotte. Elle ne disait rien, regardait au-dehors. L’autre main du gros avait tendance à descendre de sa cuisse pour venir sur la mienne. Il m’effleurait, cela me donnait des frissons.

La voiture s’est enfin arrêtée. Tout le monde est descendu, Robert a laissé les phares allumés. Je n’étais pas vraiment à l’aise. On entendait dans le silence le bruissement du vent, léger dans les feuilles de cocotier, et le clapotis de l’eau calme. Au loin, on voyait les lumières du Maéva-Beach. De très loin, nous parvenaient les sons d’un orchestre tahitien. J’étais bien la seule à ne pas être à l’aise. À peine sortie de la voiture, Francine, dans les phares de l’auto, a retiré son tee-shirt pour se retrouver entièrement nue. Les autres l’ont imité.

— Alors, ma petite, vous restez comme cela ? Venez vous baigner, il fait tellement chaud, cette nuit…

— Allez, faites comme tout le monde… m’a crié Robert, dont la fille était en train d’ôter son slip sous les yeux de Raoul.

— Il faudrait peut-être que quelqu’un reste près des affaires…

— Mais non, il n’y a personne ici… C’est désert.

À l’écart, dans l’obscurité, j’ai retiré mon tee-shirt, puis mon haut de maillot et enfin ma culotte. Je regrettais d’avoir encore mon plâtre, car j’avais soudain une terrible envie de me baigner, de nager. Déjà, ils étaient tous dans l’eau, en train de s’éclabousser, de rire. Quand je me suis approchée du bord, Raoul et Robert m’ont regardée. À poil devant tout le monde, même en pleine nuit, j’étais vraiment gênée. Ils m’avaient tous vue nue, sauf Raoul, que je semblais intéresser plus que les autres. Sarah nageait au loin, Laurent était parti chercher un ballon. L’eau m’a fait un drôle d’effet. J’avais l’impression de me baigner dans de l’encre, tous les sens en éveil. Je ne pouvais me tremper que jusqu’à la poitrine, le plâtre en l’air. Robert et Raoul étaient plus loin, je les voyais à peine. L’eau glissait entre mes cuisses, caressait ma peau, c’était une sensation exquise. Francine riait, sautait pour envoyer le ballon à son fils. Tout le monde était nu, j’avais des picotements dans le bas-ventre, cela me troublait.

— Où allez-vous, Carole ? m’a demandé Francine alors que je sortais de l’eau.

— Je reviens, madame…

— Si c’est pour pisser, vous pouvez faire dans l’eau !

— Non, non…

— On vous attend… Mais on commence à jouer sans vous…

Elle était contente comme une gamine. J’ai couru sur le sable et je suis arrivée à la voiture. J’ai retiré ma montre et je l’ai posée près de mes affaires. Une poigne s’est refermée sur mon bras valide. C’était Robert, la bite à l’air, qui me regardait fixement.

— Venez par là, Carole…

— Mais que voulez-vous ? Francine m’attend…

— Elle joue avec ses enfants… Venez, a-t-il dit, les dents serrées, persuasif.

Il me faisait peur, regardait mes seins comme s’il ne les avait jamais vus. J’ai fait quelques pas avec lui, et à la lueur de la lune, j’ai vu une silhouette qui nous attendait derrière un buisson. C’était Raoul, son gros sexe dressé. Un ombre chinoise obscène.

— Allongez-vous là, Carole…

— Oh non, monsieur…

Il m’a poussée et je me suis étalée de tout mon long sur le sable encore tiède. Les deux hommes se sont rapprochés de moi. Robert bandait, lui aussi.

— ÉÒcarte tes cuisses, allez…

— Oh non… Pas ici… Pas avec lui, ai-je dit en montrant Raoul à genoux entre mes cuisses, et soufflant comme un phoque.

— Ce n’est pas gentil pour notre invité, il va se vexer…

— Mais votre femme… Laurent… Sarah… ai-je presque crié.

Je les entendais rire et jouer dans l’eau, à quelques mètres de là.

— On s’en fiche ! a dit Robert en se jetant sur moi.

Il me tenait plaquée au sol pendant que l’autre me tripotait le sexe et l’anus. J’avais peur, je me débattais, mais le gros avait déjà son nez sur mon clitoris et me suçait comme l’aurait fait un chien. J’avais peur, honte, envie de crier, mais je ne voulais pas faire d’histoires avec Francine. Si elle était arrivée, pour voir l’autre me sucer le cul et son mari, le sexe en l’air, les yeux exorbités !

— Profite, Raoul, c’est vraiment un cadeau, cette petite blonde… Carole, allez-vous être sage et ne plus vous débattre ?

— Mais, monsieur… Je ne veux pas… Il y a votre femme, là…

— Si tu te tais, tout ira bien…

Tout de suite, la langue de Raoul est devenue plus vicieuse, me léchant le cul. Cela m’a troublée encore plus. Il m’écartait les fesses pour mieux me sucer, j’en avais des frissons jusqu’aux seins. Robert me pinçait les tétons, me caressait le ventre, allongé contre moi pendant que l’autre me léchait. Je sentais la bite raide de mon patron contre ma cuisse. Il a collé sa bouche contre la mienne et m’a embrassée avec fougue. Puis sa langue s’est fixée sur mes mamelons dressés.

— J’ai envie de la baiser ! a dit l’autre gros en se redressant.

— Eh bien, vas-y, a dit Robert, généreux.

Sans hésitation, il a soulevé son gros ventre mouillé pour le poser sur mon pubis et m’a entré sa verge dans le con d’un coup. J’ai sursauté. Elle était courte, mais très grosse. J’étais excitée, mais pas complètement ouverte. Il a commencé à aller et venir en moi, rapidement, par à-coups. Il baisait comme il parlait, nerveusement. Son gros membre écartait mon vagin, remuait dedans. Mon souffle se faisait plus court. Robert avait glissé une main sous mes fesses, pendant que l’autre me pilonnait et rentrait un doigt dans mon cul. J’avais des vertiges, je voulais que cela s’arrête, et que cela continue ! La bite glissait toujours en moi, les grosses couilles de Raoul tapaient de plus en plus fort entre mes cuisses. Son ventre gélatineux remuait sur le mien, frottait contre mon clitoris. Mon sang s’est glacé dans mes veines.

— Tu as vu papa et Raoul ? demandait Laurent à sa mère, au loin.

— Ils doivent nager là-bas, ne t’inquiète pas.

— Et Carole, où elle est ? a demandé Sarah.

—Elle va revenir, ne t’en fais pas. Allez, attrape la balle…

Les yeux grands ouverts, le cœur battant, je fixais Robert qui se redressait et me collait sa bite sur la bouche.

— Allez, suce-moi vite, Carole…

Il mettait ses couilles poilues sur mon menton et j’ai ouvert la bouche pour l’engloutir au maximum. Il avait un goût salé. Ma langue courait le long de sa bite dure. Raoul s’est redressé un peu, a gémi brusquement et j’ai senti son jus se déverser dans mon vagin, en jets puissants. Je jouissais aussi, les jambes prises de tremblements. Je n’arrivais plus à me contrôler, je me cambrais, l’invitant à aller plus profond.

Robert s’est retiré de ma bouche. Il s’est branlé au-dessus de moi et a éjaculé sur mes cheveux et mon visage. Son jus coulait dans mes yeux, m’aveuglait. Je voulais le boire, je ne pouvais pas, tellement l’autre me remuait, les mains ancrées à mes hanches. Robert a secoué sa bite au-dessus de mon nez et s’est relevé.

— Allez, Raoul, viens, a-t-il dit en donnant une tape amicale au gros, dont la bite sortait de moi, à nouveau molle.

Raoul évitait mon regard, semblait gêné de m’avoir prise. Il ne savait plus s’il devait suivre Robert ou rester avec moi. Finalement, Robert l’a pris par le bras et l’a emmené avec lui. Le gros marchait tête basse. J’étais vidée, honteuse, épuisée. J’avais mal partout, mon sexe me brûlait, et mon visage plein de sperme encore tiède… De mon vagin coulait la jute de Raoul. Je me suis levée, je ne tenais pas bien sur mes jambes, j’en avais trop subi ce soir-là. Entre les nausées, le chien, l’alcool, ce qu’ils venaient de me faire… Je me suis dirigée vers l’eau et j’ai plongé dans l’océan. Mes seins trop sensibles me faisaient mal. Le sperme poissait mes cheveux. Je me suis frotté fort le visage, pour en ôter toute trace. Même sous l’eau, je sentais le sperme du gros couler de ma vulve en feu.

Mon plâtre était trempé, mais cela me faisait du bien. Je me suis mise à pisser dans l’eau, pour purifier ma chatte du jus de Raoul.

J’ai passé et repassé mes doigts dans la raie de mes fesses et sur toute ma vulve, mais le sperme m’engluait.

— Vous allez bien ? Vous n’êtes pas malade, au moins ?

C’était Francine, je ne l’avais pas entendue arriver.

— Oui… Oui… Tout va bien…

— On va rentrer…

Je suis sortie de l’eau, derrière elle. Elle dandinait ses fesses devant les deux hommes. Je me suis dépêchée de m’habiller et de monter dans la voiture. Tout le monde s’est installé, Raoul entre Sarah et moi. Il n’osait plus me regarder, à la lumière. Robert, lui, était décontracté, heureux. Laurent nous a rejoints en courant. Il revenait de là où nous étions, son père, Raoul, et moi. En montant dans la voiture, il m’a jeté un drôle de regard.

Tard dans la nuit, je ne dormais toujours pas. J’avais mal aux seins, ma chatte me piquait. De la chambre de Sarah venaient des bruits étranges. J’ai pensé immédiatement qu’ils étaient en train de faire des cochonneries. J’étais trop fatiguée, je me suis endormie avec le goût de la bite de Robert dans la bouche, et l’impression d’avoir encore la verge grasse de Raoul dans la chatte. Comment pouvaient-ils être aussi vicieux ? Aussi malins, pour me coincer à des moments où je ne pouvais pas me défendre ? J’étais épuisée, pleine de courbatures. La tête me tournait encore quand je me suis finalement endormie.

10

Laurent me regardait, avec cet air de gamin vicieux que je ne lui avais pas vu depuis longtemps.

— Alors, tu te fais bronzer ? Et ton bras, ça ne te gêne pas ?

— Il faut que j’aie un peu de rééducation… Mais ça va, ai-je dit en mettant rapidement mes mains sur mes seins nus.

On m’avait retiré le plâtre la veille. Mon bras me faisait encore un peu souffrir. Il était tôt, presque neuf heures du matin et j’étais descendue sans faire de bruit pour profiter des premiers rayons du soleil dans le petit jardin situé derrière le faré. Tout le monde dormait encore, sauf Laurent, apparemment. Personne ne venait dans ce petit carré d’herbe, où Tarita faisait sécher le linge. J’avais apporté une serviette et je m’étais allongée, ne portant que mon bas de maillot. Sûre d’être tranquille pour un moment, car le samedi ils ne se levaient pas avant dix heures, j’avais même baissé le maillot très bas, pour bronzer au maximum. Le petit vicieux fixait ma motte blonde. Il m’avait déjà touchée, vue nue, et pourtant, ma pudeur reprenait le dessus. Son regard me gênait. Il était en slip, debout près de moi.

Je lisais un magazine, et je me suis replongée dedans, pour faire comme s’il n’était pas là, pour qu’il s’en aille.

Mais il en avait décidé autrement. Je l’observais du coin de l’œil. Ses couilles se dessinaient dans son slip étroit. Dans le mien, malgré moi, je sentais ma chatte mouiller et ma vulve se dilater. Il tournait autour de moi, me regardait sous tous les angles. Son sexe d’adolescent semblait prendre du volume sous l’étoffe du slip. J’avais beaucoup de mal à me concentrer.

— Je t’ai vue avec Raoul et papa, l’autre soir.

Il avait lâché ça d’une voix sèche, dure. J’ai senti mon cœur battre très vite.

— Quoi ?

— Tu suçais papa et le gros Raoul te baisait comme une chienne… Dis que c’est pas vrai !

— Mais enfin…

Je n’osais nier. C’était sûr, il avait vu ! Tentant de ne pas perdre la face, j’ai fait semblant de lire, toujours allongée sur le dos.

— Mais… Que faites-vous, Laurent ?

— Tu vois bien, je veux voir ta chatte…

— Mais non…

Ses mains tiraient mon slip le long de mes jambes. Je n’osais plus regarder, je fixais mon magazine, la tête en arrière.

— Si quelqu’un vient ? Il ne faut pas… Ce n’est pas bien…

— C’est toi qui me dis cela ? Écarte tes cuisses, je veux voir ton trou… Je veux le toucher…

Il me faisait du chantage, sans le dire. J’étais persuadée qu’il pouvait en parler à sa mère, lui dire que je m’étais fait baiser par son père et Raoul. Ses doigts jouaient avec mes grandes lèvres, les écartaient, les tripotaient avec nervosité. J’étais toute mouillée, le soleil me chauffait le corps, l’entrejambe… Des picotements venaient de mon ventre et gagnaient mon pubis, ma fente. Il tiraillait mon sexe, jouait avec, passait son doigt le long de ma vulve, essayait d’attraper mes petites lèvres, agaçait mon clitoris dressé hors de son capuchon.

— Qu’est-ce que tu es mouillée… Écarte plus tes jambes…

J’ai fait ce qu’il me demandait, sans le regarder. Je fixais mon article, pour me donner une contenance, pour tenter de ne pas jouir sous ses attouchements. Il a introduit un doigt dans mon vagin, le remuant à l’intérieur comme s’il essayait d’attraper quelque chose tout au fond. Mes seins se tendaient, à me faire mal. Mes pointes étaient plissées, boursouflées.

— Écarte plus, que je sente ta moule et ton cul…

Il poussait sur mes cuisses pour les ouvrir. J’ai senti son souffle chaud sur ma vulve, d’où il avait retiré son doigt. Il humait mon con, mon anus que je sentais palpiter. À ce moment, malgré la gêne, la peur que quelqu’un nous surprenne, j’avais envie qu’il aille plus loin, me mettre un doigt dans le cul, ou encore sa bite d’adolescent. Mais il préférait tripoter mon sexe. Je continuais à me laisser faire, excitée et troublée, gênée mais passive.

Il était entre mes cuisses ouvertes, à genoux, penché, le nez sur ma chatte et sur mon cul, en train de les sentir. Il m’avait fait déjà des choses de ce genre, peu de temps après mon arrivée. Le souvenir de cette scène amplifiait mon trouble.

— Cela suffit, maintenant, ai-je dit, hypocrite.

— Non, non, encore un peu…

De son slip, le bout de son gland sortait, collé contre son ventre. Il se touchait la bite tout en me reniflant le cul.

— Tu t’es lavée… Tu sens le savon…

— Vous me gênez, Laurent…

J’ai fermé les yeux. Tout à coup, j’ai sursauté. Quelque chose de gros et de lisse venait de rentrer dans ma chatte. Pouvait-il avoir une verge si grosse, maintenant ? J’ai soulevé la tête et j’ai vu la banane que j’avais descendue. Il venait de me l’introduire dans le vagin. Il la faisait aller et venir, en regardant, hypnotisé. Il était brutal, l’enfonçait le plus loin possible, je sentais mes parois s’écarter, laissant le passage au fruit long et lisse.

— Arrête ça… c’est dégoûtant…

— Pas plus que la bite de Raoul…

J’ai laissé ma tête retomber en arrière, j’avais de plus en plus de mal à respirer normalement. Tout à coup, il a retiré la banane et m’a forcée à me retourner, me poussant avec ses mains.

— Non, je sais ce que vous voulez faire… Ça, je ne veux pas…

— Alors, je vais voir maman ?

Je me suis mise sur le ventre, j’ai mis mes coudes sous mes seins, si excités que je ne pouvais pas rester appuyée dessus. Laurent écartait la raie de mes fesses, passait la banane tout au long, puis la fixait sur mon anus. J’ai retenu mon souffle. Il en a rentré le bout dans mon cul, puis très lentement, en poussant, il l’a fait pénétrer de moitié. J’avais l’impression que mon anus se déchirait et j’ai eu du mal à retenir un gémissement. Il la faisait aller et venir dans mon cul comme il avait fait dans mon vagin.

— Tu vois que ça te plaît… Tu ne dis rien…

Je n’étais plus en état de lui parler. Tout à coup, il a lâché la banane qu’il a laissée plantée dans mon cul pour venir s’asseoir devant moi. Il m’a relevé la tête, j’ai vu devant mes yeux ses cuisses écartées, son anus poilu, ses couilles remontées et sa verge dressée. Il avait retiré son slip et m’attrapait par les cheveux pour me coller ses couilles contre le visage.

— Suce-moi comme tu l’as fait à papa…

Je n’ai rien dit. J’ai léché ses couilles. Sans le vouloir, ma langue est passée sur son anus plissé, entouré de poils bouclés. Le goût était musqué, il a sursauté et m’a saisie par les cheveux, violemment, pour me mettre son gland dans la bouche.

— La bite… Suce-moi la bite…

J’ai commencé à le pomper en cadence. Je savais qu’il n’en avait plus pour longtemps avant d’éjaculer. Sa verge sursautait dans ma bouche, cognait mon palais. La banane glissait dehors toute seule, comme un excrément. Il me regardait faire, les yeux luisants, le souffle court.

— Tu lèches aussi bien que Sarah…

Cette phrase m’a excitée. Sans que je me touche, la banane encore fichée entre mes fesses, j’ai eu des contractions de jouissance, un jet de mouille s’est échappé de mon vagin, comme si j’éjaculais. J’ai empoigné ses couilles dans une seule main. Elles étaient chaudes et dures. Je les ai serrées et j’ai tiré dessus, comme si je voulais les arracher. Instantanément, il s’est vidé dans ma bouche. Son jus coulait au fond de ma gorge, j’avais le nez dans ses poils et il sentait encore plus fort, en jouissant. La queue se vidait, je continuais à le sucer, sans avaler, et cela me coulait sur les côtés de la bouche. Il gémissait, répétait que j’étais une salope et une sale vicieuse qui lui avait léché le cul. Mais il jouissait et n’en finissait plus de couler dans ma gorge, en jets drus, à gros bouillons. La banane est tombée entre mes cuisses, éjectée comme une crotte par une dernière contraction de mon vagin. J’avais l’impression de n’être qu’une plaie à vif. Tout mon corps était sensible. Il coulait encore du sperme de sa queue quand il s’est levé pour aller remettre son slip.

— Tu m’as léché le cul, salope !

— Non, ai-je soufflé, je ne l’ai pas fait exprès…

Il est parti en titubant un peu. Je ne tenais pas mieux sur mes jambes. J’ai renfilé ma culotte, moi aussi. En regardant la banane par terre, dans l’herbe, j’ai eu une idée étrange. Il y avait encore des poils blonds de mon cul et de ma chatte collée à la peau jaune. Je l’ai épluchée et je l’ai mangée. Je ne savais pas ce que cela me procurait, mais j’avais envie de manger ce fruit qui était entré en moi. J’avais honte de moi, mais j’étais bien quand même. Comme si l’on m’avait rouée de coups.

— Vous, au moins, vous avez faim…

C’était Tarita qui arrivait avec un sac de linge. Elle avait un drôle d’air.

— C’est bon, une banane… N’est-ce pas, mademoiselle Carole ? Moi, ce que je préfère, c’est le jus de ce fruit-là… Pas vous ?

— Heu… Oui… En effet…

Je suis vite retournée dans ma chambre. J’avais encore l’odeur des poils de Laurent sur le nez, le goût de sa jute dans la bouche. Mon anus me piquait, ma chatte aussi. Je me suis allongée sur mon lit et je me suis endormie tellement j’étais épuisée. Le midi, j’ai prétexté la fatigue pour rester seule. J’ai écrit à mes parents pour leur raconter mon séjour. Dans ma lettre, tout était rose, beau. Il n’y avait rien de toutes ces choses sales que l’on me faisait faire malgré moi, et où je prenais du plaisir.

11

Nue et rouge comme une tomate, Francine était allongée sur le dos, dans son lit, et gémissait à chaque passage de ma main sur sa peau à vif. La fraîcheur de la crème la faisait sursauter et en même temps, lui faisait mal.

— Allez-y, mon petit, mais plus doucement…

— Mais je fais doucement…

Elle avait fait du bronzage intégral, cet après-midi-là, et avait un immense coup de soleil sur tout le corps. Je lui passais de la crème sur le dos, jusqu’au bas, près des fesses.

— Il faut m’en mettre sur les fesses aussi… Allez, n’ayez pas peur, vous voyez bien qu’elles sont toutes rouges !

— Bien, madame…

Elle me troublait, avec tous ses poils noirs qui lui sortaient des fesses. J’ai mis de la crème dans ma main et je l’ai passée sur chacun des globes, en faisant un mouvement circulaire. Cela avait pour effet de les écarter doucement et me permettait de voir son anus, tout rose au milieu de ses poils bouclés. Je me sentais toute mouillée.

— Je vous en mets sur les jambes aussi ?

— Bien sûr, mon petit, cela me fait du bien…

Quand j’ai passé ma main sur sa cuisse, elle l’a écartée pour que je puisse mettre de la crème partout. Ma main s’arrêtait à un centimètre de sa chatte. La peau de sa moule était brune aussi. Ses grandes lèvres étaient légèrement séparées et je voyais son trou rose et brillant, la dentelle de ses petites lèvres. Elle était excitée, j’en étais sûre. Une goutte luisante perlait à son con.

— Cela ne vous dérange pas de m’en mettre devant aussi ? Ce coup de soleil m’a épuisée…

— Non… ai-je répondu, troublée de la voir se retourner.

Ce n’était pas la première fois que je la voyais nue, mais jamais d’aussi près. Je sentais son odeur de femelle, l’odeur de sa chatte, de son pubis. Elle était incroyablement poilue. Dès que je lui ai enduit les seins, les bouts se sont dressés. Ils étaient très gros, durs, très fermes sous mes caresses. Les miens en faisaient autant. Sa peau était chaude, brûlante, rouge. Je sentais ma chatte couler. J’ai regardé Francine pour savoir si je devais continuer.

— Oui, oui, continuez, sur le ventre et le haut des cuisses…

Je lui massais le ventre, qu’elle avait un peu gras. Je descendais le plus près de son triangle fourni. La crème collait les poils qui remontaient jusqu’au nombril. Elle a sursauté quand je me suis approchée un peu plus de sa motte. Elle fermait les yeux. Sa respiration se faisait courte, son ventre gonflait sous mes caresses.

— Oui, un peu plus bas !… Plus bas !… Cela me fait mal !…

Plus bas, c’était sa chatte. J’ai fait le maximum, mais je n’osais pas aller plus loin. Je lui enduisais de crème le clitoris, l’air de rien. Cela me rappelait quand Sarah m’avait demandé de lui toucher le cul. J’étais aussi troublée. Elle a écarté les cuisses un peu plus, pour que j’enduise l’intérieur. Je sentais des frissons dans mon bas-ventre, et j’ai décidé d’arrêter. Juste avant, comme par inadvertance, j’ai laissé mes doigts glisser sur le côté de sa cuisse, tout en haut, et je les ai posés sur sa fente. Elle a tressailli…

— Voilà, madame… Reposez-vous, maintenant.

— Merci, ma petite Carole… a-t-elle dit en soupirant, contrariée.

Elle n’en demandait pas plus. Je suis sortie de la chambre et je suis allée dans la salle de bains pour me laver les mains. J’y ai trouvé Sarah qui urinait dans le bidet.

— Tiens, Carole, tu ne travailles pas, cet après-midi ?

— Non, pourquoi ?

— Tufa et Rahera viennent tout à l’heure. Ils veulent sortir… Tu viens ?

— On va où ? ai-je demandé en la regardant se lever, secouer ses fesses au-dessus du bidet.

— Je sais pas. Surprise, ils ont dit. Je vais me préparer.

Quand elle est sortie, je me suis penchée sur le bidet et j’ai fait couler l’eau. J’avais un peu peur de retrouver les deux Tahitiens. Mais je m’étais fait la promesse de ne plus me laisser faire. Mon bras allait mieux, je saurais me défendre.

— Alors, on roule vers où ? a demandé Sarah en se rapprochant de Rahera qui conduisait la R 16.

— On a dit surprise, a rétorqué Tufa, assis à côté de moi à l’arrière, le bout de sa queue dépassant de son short.

Nous sommes arrivés dans la montagne. Nous avions une vue magnifique sur la baie, sur Papeete et une bonne partie de l’île. Nous avions encore quelques heures de soleil devant nous. Je ne connaissais pas ce coin retiré. C’était beaucoup plus vert qu’en bord de mer. Sur le bas-côté de la route, des enfants assis sur des tas de noix de coco les vendaient peu cher. La chaleur était très forte, j’étais en nage. Je n’avais qu’une culotte de coton et un grand tee-shirt qui m’arrivait au-dessus du genou. Sarah était en maillot de bain une-pièce. Son tee-shirt était roulé en boule dans un grand sac de toile.

Le tissu me collait à la peau. Tufa, à côté de moi, restait silencieux. Lui aussi avait chaud. Son short était sale et la vue de son membre mou qui pendait entre ses cuisses et dépassait de la toile donnait des petits frissons autour du clitoris. Sarah était penchée sur Rahera. Elle le touchait pendant qu’il conduisait.

— Il est bien raide, ce cocolo-là… Il a envie de moi, hein ?

— Bien sûr, a répondu Rahe.

Tout à coup, il a freiné et nous a demandé de descendre. Nous étions arrivés dans la grande cour d’un faré fait de tôle ondulée. Cela faisait plutôt bidonville. Beaucoup de Polynésiens vivent dans ce genre d’habitations. L’endroit était retiré.

— Tu nous as emmenés où ? a demandé Sarah, intriguée.

— Chez des copains, des joueurs de musique, tu vas voir…

Je n’en menais pas large. Il y avait plusieurs types jeunes qui sortaient du faré en tôle. Nous étions les seules filles, pour une dizaine de garçons. Nous sommes entrés dans le faré. Il y avait une odeur épouvantable de transpiration et d’alcool dans la petite maison. Ils buvaient beaucoup de bière, de la hinano, mais semblaient très gentils. C’étaient les cousins de Rahera qui se rassemblaient là tous les jours pour faire de la musique avec des youkoulélés, de petites guitares au son typique, et des morceaux de troncs d’arbre creusés sur lesquels ils tapaient pour donner le rythme.

On s’est tassées dans un coin, Sarah et moi, et ils ont commencé à jouer de la musique. Ils étaient sales, sentaient mauvais, mais jouaient de la bonne musique tahitienne, et la hinano aidant, nous avons fini par nous sentir mieux. Sarah riait aux blagues des « Taipouets », comme elle les appelait. Moi, j’étais un peu sur mes gardes, il y avait un jeune de la bande qui me regardait avec un air vicieux et qui se touchait la bite au travers de son short chaque fois qu’il accrochait mon regard. Ils étaient tous torse nu. Comme je m’en doutais, Sarah commençait à être de plus en plus excitée. Elle caressait la bite de Rahera, installé près d’elle, à même le sol, en glissant sa main dans l’entrebâillement du short. Il la tenait par l’épaule, buvait hinano sur hinano. J’avais Tufa à côté de moi, et de l’autre, un gros, le plus vieux de la bande, qu’ils nommaient Tio.

Ils se serraient contre moi à mesure que le temps passait. Tout à coup, un des joueurs a poussé un cri et tout le monde s’est retourné vers moi. Je ne savais plus où me mettre.

— Ha ha ha ! a éclaté de rire Sarah… Ils veulent que tu te mettes toute nue et que tu danses au milieu de la pièce, là…

— Mais ils sont fous !

— Allez, fais-leur plaisir…

— Mais non… Enfin… Tu n’as qu’à y aller, toi…

— Ils veulent que ça soit toi, tu es blonde, ils n’ont jamais vu de blonde.

Tufa et son copain m’ont soulevée et placée au centre de la pièce. Tout le monde riait, j’étais un peu saoule, ils ont recommencé à faire de la musique, plus fort, sans me quitter des yeux. Je me suis dit qu’ils me désiraient tous, cela m’a excitée et donné confiance en moi.

— Allez, Carole… hurlait Sarah.

— À poil ! hurlaient les autres en jouant de plus en plus vite.

Je les ai regardés. Je me sentais désirable, femme, devant tous ces gosses. J’ai commencé à me dandiner, puis j’ai ôté mon tee-shirt. Mes gros seins dansaient à chaque mouvement. L’un des types m’a tendu une hinano, j’en ai bu et j’en ai renversé sur ma poitrine. Ils ont tous éclaté de rire, moi aussi.

— La culotte, la culotte !

Sarah tenait la bite de Rahera, sortie de la braguette. J’ai pensé que je l’avais eue dans la chatte et j’ai eu envie de me montrer entièrement. J’étais saoule, j’ai fait glisser mon slip de coton et il y a eu un silence de mort. Ils fixaient ma chatte blonde, subjugués. Tout à coup, l’un des musiciens s’est levé et a balayé tout ce qu’il y avait sur la table en bois. Ils m’ont sauté dessus et m’ont allongée sur la table. Ils étaient au moins quatre à me tenir, écartelée. La tête me tournait.

— Le plus jeune le premier, a crié un Tahitien aux cheveux coupés très court.

La rigolade tournait au cauchemar. De l’autre côté, ils faisaient le même sort à Sarah, mais elle semblait moins se débattre que moi. Elle criait à Rahera :

— Si c’est parce qu’on vous a laissée tomber l’autre soir…

Tufa lui retirait son maillot, et tout de suite un type est venu lui coller sa bouche entre les cuisses. Elle gigotait, mais ne semblait pas trop mécontente. Moi, j’avais la plupart des types autour de moi. Ils disaient que j’étais blonde, qu’ils voulaient me mettre leur bite dans la foufoune, ils baissaient leur short, les uns après les autres, et la verge en l’air, se bousculaient entre mes cuisses. Ils ont poussé un garçon tout jeune, avec peu de poils au pubis et une toute petite bite toute droite et pointue. Le bout de son gland ressemblait à un cône parfait. Il était timide, mais, encouragé par les autres, il a baissé la tête pour me lécher la vulve. Malgré moi, je me sentais m’ouvrir, me dilater. Je luisais de partout, tellement il faisait chaud. Le jeune a commencé à me sucer, mais il s’est vite relevé, le nez luisant de sueur et de mouille.

— Elle sent pas bon de la foufoune, a-t-il dit en regardant les autres.

— T’en as jamais sucé, tu sais pas ! a répliqué un autre, qui me tenait le bras et me faisait mal.

— Allez, mets ton cocolo ! a hurlé un troisième.

Il s’est calé entre mes cuisses, a introduit d’un coup son petit sexe en moi. Il n’a pas écarté mes grandes lèvres, il est entré facilement. J’avais l’impression d’avoir un doigt dans la chatte. Il ne bougeait pas. Il a éjaculé rapidement, j’ai senti son sperme se répandre dans mon vagin, chaud, en jets violents. Lui-même semblait étonné de ce qu’il faisait. Un grand type l’a poussé et s’est calé à son tour entre mes cuisses. Lui avait un sexe énorme. J’ai commencé à avoir peur, à comprendre qu’ils allaient tous me passer dessus. La honte d’être écartelée devant tous ces types, la peur qu’ils me fassent mal me donnaient des frissons. Mais surtout, sans que je comprenne vraiment, sans doute à cause de l’alcool, je me sentais ouverte et excitée, de mettre tous ces hommes dans un tel état.

Le grand avec la grosse queue ne m’a pas léchée. Pas plus que les suivants. Il est entré de force en moi, me palpant les tétons, tapant avec sa bite au fond de mon vagin, et finalement a éjaculé assez rapidement. Pendant que sa jute se répandait au fond de mon ventre, un autre est venu m’arroser de bière pour ensuite la boire, me sucer le ventre et les seins, passer sa langue sur ma bouche. Il puait l’alcool et la sueur, comme les autres. Ses copains riaient et criaient des choses obscènes. Mes seins me faisaient mal, mon ventre aussi. Un troisième est entré dans mon con, a remué deux ou trois fois et au moment d’éjaculer, a sorti sa queue et m’a aspergée de sperme. J’en avais plein le ventre, les poils pubiens.

J’ai tourné la tête vers Sarah qui était à genoux, ses gros seins aux aréoles brunes dansant sous elle, et qui se faisait enculer par Tufa. Son gros ventre reposait sur les fesses de Sarah.

Le temps que j’observe, un autre m’a pénétrée sans préambule. J’avais des mains partout sur moi. Des doigts écartaient mes fesses, pendant que l’un des Tahitiens me prenait et m’ouvrait le cul, entrait dedans, alors que d’autres jouaient avec mon clitoris.

La bite que j’avais dans le ventre était plus grosse encore que les précédentes. J’avais l’impression d’avoir le vagin ouvert, déchiré. Tout le sperme qui s’accumulait dans ma moule débordait, me coulait entre les fesses. Le type s’est collé à moi pour éjaculer bien au fond. Je ne pouvais plus compter le nombre de jets qui m’inondaient. Je me débattais faiblement encore sous l’effet de l’alcool, j’avais mal à la chatte et l’impression d’avoir des orgasmes en chaîne, une jouissance constante. Un gosse a pris la place et a passé le bout de son gland sur ma fente comme s’il me la peignait. Puis, il s’est enfoncé en moi. Son sexe n’était pas si gros, parce que je devenais de plus en plus sensible, sa queue me faisait l’effet d’un serpent entre mes grandes lèvres molles.

À ce moment, un des gars, qui semblait particulièrement saoul, est venu au-dessus de mon visage, sa bite entre les doigts. Il avait des couilles énormes et poilues. Je n’en avais jamais vu d’aussi grosses. Il riait, titubait et tout à coup, alors que je croyais qu’il allait me forcer à le sucer, il s’est mis à me pisser dessus, à m’arroser la bouche, le nez, les cheveux, les seins. J’en avais plein les yeux, j’en avalais malgré moi. C’était acide, très jaune, dégoûtant. Pendant ce temps, on continuait à me remplir de jute, les bites se succédaient. J’ai relevé la tête. L’homme qui était entre mes cuisses me caressait le ventre, doucement, pendant qu’un autre, que je ne voyais pas, avait son doigt fiché entre mes fesses. C’était Rahera qui était entre mes cuisses.

— Non, Rehera… Il faut arrêter, ai-je supplié, les larmes aux yeux.

La pisse me brûlait. J’étais épuisée, cassée.

— Avec moi, Franie, tu vas aimer encore plus…

— Non… Pas ça !… ai-je crié quand il a fait signe aux autres de me retourner et de me mettre à genoux sur la vieille table en bois.

— Non, Rahera, ai-je sangloté… Je ne veux pas me faire enculer…

Pour toute réponse, alors que des mains me tripotaient les seins, j’ai senti son gland se coller à mon cul. Il a poussé un peu, je me suis contractée, mais c’était inutile. Il écartait mes fesses avec ses mains, comme s’il voulait les séparer, et son gland a forcé d’un coup mon anus. Il m’a fourré sa bite tout entière. Il allait et venait dans mon cul, violemment. J’ai hurlé. Et puis, je ne sais pas ce qui s’est passé, j’ai relevé la tête, j’ai vu toutes ces bites dressées, certaines dégoulinantes de jute parce qu’elles m’avaient pénétrée ou Sarah…

J’ai regardé toutes ces couilles poilues, pendantes ou bien gonflées, et j’ai senti une vague intense envahir mon ventre et mes seins, ainsi que mon anus. Pour comble, un doigt anonyme me fouillait la chatte, me pinçait le clitoris. J’ai vu Sarah se faire asperger de foutre par un gosse d’à peine quatorze ans, et boire sa jute. La colonne de chair coulissait toujours dans mon cul. J’ai joui très fort, malgré moi, en pleurant. Mon con tentait de retenir les doigts qui le fouillaient, mes sphincters serraient le manche qui me pilonnait le cul et se déversait en moi.

J’ai crié, hurlé. Puis, ils m’ont lâchée, les doigts sont sortis de ma moule en feu, la bite de Rahe de mon cul. Je suis tombée sur la table, dégoûtée, vidée. La jute me coulait de l’anus, de la chatte, la table n’était plus que pisse, jute, bière, je nageais dedans. Mes cheveux étaient collés à mon front, dans mon cou. Je respirais mal. Ils sont tous retournés boire, la musique a recommencé.

Sarah est venue vers moi ; gentiment, elle m’a passé les doigts dans les cheveux et m’a caressé la joue.

— C’est parce qu’on les a laissés, l’autre jour… Ce sont des salauds. Viens, ils nous ramènent.

J’ai levé les yeux vers elle, j’ai vu qu’elle aussi n’en pouvait plus. Ses yeux étaient gonflés, rouges. Je n’ai pas retrouvé ma culotte. J’ai remis mon tee-shirt sur mon corps trempé. Rahera nous a raccompagnées jusqu’à l’entrée de la ville et nous a fait descendre. Nous avions encore beaucoup de marche à faire. Pendant le trajet nous ne nous sommes presque pas parlé. Sarah ne faisait que dire :

— Les enculés, les enculés !… Tu te rends compte de ce qu’ils nous ont fait ? Les enculés…

Je m’en rendais compte. Le sperme mélangé de tous les types me coulait de la vulve, le long des jambes. J’avais la chatte à vif, le cul béant. Je sentais la pisse, l’alcool. Sarah n’était pas dans une meilleure forme que moi. C’était la première fois que je la voyais pleurer. Elle, c’était de rage. Moi, de honte.

Quand nous sommes arrivées au faré, il faisait nuit. Tout le monde regardait la télévision au premier, dans le salon. Nous sommes passées rapidement et nous nous sommes enfermées toutes les deux dans la salle de bains. Nous avons pris une douche ensemble, sans parler, sans nous regarder. Puis, je suis allée me coucher, j’ai pleuré longtemps, une bonne partie de la nuit. Le lendemain matin, de la jute coulait encore de ma chatte.

12

Pendant quelques jours, je ne pensais qu’à cela, à tous ces hommes qui m’avaient pénétrée. J’étais toujours dans les nuages, Robert devait m’attendre tous les matins pour me mener à l’hôpital, afin que je fasse la rééducation de mon bras.

— Eh bien, Carole, vous rêvez ?

— Non… Voilà… ai-je dit en lui tendant la coupe pleine d’alginate, la pâte rose pour faire les empreintes.

Il m’a regardée d’un air sévère et a pris ce que je lui tendais. Dès que la cliente est partie, il s’est approché de moi.

— Mon petit, vous êtes dans la lune, non ?

— Je ne suis pas très en forme…

— Asseyez-vous, allez, décontractez-vous…

Tant de gentillesse me faisait du bien. Je me suis assise sur le fauteuil.

— Restez là, soufflez un peu, je vais vous préparer quelque chose qui va vous détendre…

Il s’est détourné, je me suis laissée aller dans le fauteuil. Quand il est venu vers moi, sa bite était gonflée sous sa blouse, le bout pointait entre deux boutons. Il tenait une coupe d’alginate.

— Carole, j’aimerais vous demander un petit service…

— C’est-à-dire ?

— J’ai un ami qui fait une collection un peu spéciale. Il me demande de temps à autre de lui procurer des pièces particulières, pour étoffer sa collection… Je vais vous faire une empreinte.

— Il collectionne les empreintes de bouches ? C’est curieux…

— Pas de bouches…

Il a posé la coupe près de moi et a glissé ses mains sous ma blouse. Je n’avais pas de culotte, je n’en mettais plus, on ne voyait que cela sous le tissu blanc. J’ai sursauté. Il retroussait ma blouse, me mettait la chatte à l’air. J’avais encore le dégoût de la scène avec les Tahitiens, et je m’étonnais de mouiller autant.

— Allez, laisse-toi faire… Je te donnerai une bonne prime… Écarte bien tes fesses, voilà… Tu es toute chaude, tu as le cul brûlant.

— Mais que voulez-vous faire ?

— Je vais prendre une empreinte de ta chatte et de ton cul… Il faut que je te mette de la vaseline sur les poils, pour qu’ils ne collent pas à la pâte… Allez, écarte plus… Je te paierai bien…

Il a rempli sa main en vidant la moitié d’un tube de vaseline, m’a ouvert un peu plus les cuisses. Il m’a enduit les poils pubiens, la vulve, en insistant bien sur le contour plissé de mon vagin, puis les grandes lèvres, l’anus… Ses doigts gras glissaient le long de ma fente, entraient tout seuls dans mon trou de cul, lissaient mes poils.

— Tu es tout ouverte, tu t’ouvres toute seule, je vois tes petites lèvres roses…

Sa main remontait jusqu’à la lisière de mon pubis, enduisait mon clitoris, l’étirait. Je ne pouvais plus longtemps cacher mon trouble. Il me tartinait la vulve, ses doigts glissaient dans les moindres replis. La vaseline, la douceur de la caresse me faisaient du bien. J’étais très excitée. Sous ses mouvements, je sentais mon anus béer. Puis il a pris la spatule en bois et a commencé à me recouvrir la fente de pâte rose. Il en avait fait beaucoup et m’a demandé de relever les cuisses, pour enduire mon cul. J’ai glissé mes mains sous mes cuisses, je n’ai plus bougé. Une coque chaude me couvrait la chatte et le cul. Le produit durcissait, mon clitoris dressé était pris dans la pâte, et mes grandes lèvres, mon cul.

Dehors, Tarita parlait avec Francine. Encore une fois, j’ai eu peur qu’elle vienne. J’aurais eu du mal à m’expliquer !

— Voilà, a dit Robert en revenant vers moi. Je vais tout retirer.

Il a touché mon clitoris à travers la pâte.

— C’est bon. C’est solidifié.

Il a glissé ses doigts sous l’alginate, l’a retiré doucement. Cela formait un grand triangle solide, caoutchouteux. J’ai sursauté car, malgré la vaseline, quelques poils étaient pris dans la pâte. Il les a arrachés en tirant une dernière fois. Puis il a regardé son œuvre et m’a montré l’empreinte. À l’intérieur du triangle, il y avait la réplique exacte de ma chatte, de mon clitoris tendu, de mon trou du cul. J’étais toujours écartelée et excitée de voir cela. Mes seins tendaient ma blouse, mes tétons pointaient. La bite de Robert sortait de façon obscène de son vêtement.

— Voilà, il suffira de couler du plâtre là-dedans, tu verras le résultat… a-t-il dit en ouvrant un petit placard pour y ranger le triangle de pâte.

La chatte pleine de vaseline, je n’osais rien lui demander, j’avais le souffle court, je désirais me faire baiser, sentir la chaleur de sa bite au fond de moi.

— Hé bien, mon petit, allez vous laver la chatte, maintenant. J’ai un rendez-vous en ville.

— Mais…

— Allez, ce n’est plus l’heure des plaisanteries…

En colère, je suis sortie et je suis montée dans ma chambre. Puis, après avoir tourné en rond, je suis allée aux toilettes pour nettoyer ma chatte. Mais rien n’y a fait, j’avais envie, je voulais jouir. Je me suis mis un doigt dans le con, en essayant d’aller le plus profond possible. Mes yeux sont tombés sur la balayette des toilettes, je l’ai saisie et j’ai écarté toute grande ma vulve. J’ai mis le bout du manche sur l’entrée de mon trou. Je voyais entre mes cuisses, sur le haut de mes replis de chair rose, mon clitoris tendu, tout luisant de vaseline. J’ai enfilé le manche aussi loin que je le pouvais et j’ai commencé à le faire aller et venir dans mon con, de plus en plus fort. Je gémissais doucement, le ventre parcouru de vagues de chaleur, de picotements. Jambes tendues, j’ai joui en serrant le manche avec les muscles de mon vagin.

Ensuite, je suis restée comme ça, la balayette plantée dans la moule, les bras ballants. La tête me tournait. À cet instant, la porte des toilettes s’est ouverte. C’était Francine qui était devant moi, les yeux ronds.

— Qu’est-ce que c’est que ça ? Non mais, vous êtes complètement folle ?

— Mais madame, je…

Je ne savais plus quoi dire, je n’osais plus bouger.

— Retirez ça tout de suite, petite vicieuse…

— Oui, madame…

— Dépêchez-vous, sinon j’appelle mon mari…

Derrière elle, j’ai vu passer Tarita, portant un paquet de linge. Elle s’est arrêtée quelques secondes pour regarder entre mes cuisses, par-dessus l’épaule de Francine, les yeux brillants. J’ai tiré doucement sur le manche et j’ai entendu un flop quand il est sorti de ma moule.

— Que je ne vous voie plus jamais faire des choses comme cela… Je devrais téléphoner à vos parents…

— Oh non, madame…

Les larmes aux yeux, je suis retournée dans ma chambre. Je ne comprenais plus rien. Tout le monde me faisait du chantage dans cette maison. Jamais je n’avais eu aussi honte. J’étais vraiment devenue une fille perdue.

13

Quand Robert a ouvert la petite armoire du cabinet dont lui seul avait la clef, j’ai eu un choc.

— Je crois que mon client sera content… Qu’en pensez-vous ?

— C’est… C’est moi ?

Dans l’armoire, il y avait, sur une étagère, trois moules de chattes et de culs en plâtre. Il avait même colorié la chair et les poils reproduits en relief. Mon empreinte était claire.

— Oui, le blond, c’est toi… Ça te plaît ?

J’étais troublée. Voir ma chatte restituée de la sorte dans ses moindres détails, savoir qu’un inconnu allait se branler dessus me gênait et m’excitait en même temps. J’ai jeté un œil vers les deux autres moules. J’étais sûre que l’un d’eux était celui de sa femme, Francine. Je reconnaissais sa chatte dodue aux grosses lèvres ourlées.

— Celui-là, c’est qui ? ai-je demandé en montrant d’un doigt le troisième.

— Tarita… Elle a mis du temps à accepter. Elle est gouine, tu sais.

Je n’en revenais pas. Il s’est pressé contre moi et m’a serrée, la bite raide contre mon ventre. Pour la première fois, j’ai glissé ma main, de moi-même, sous l’étoffe.

— Mais que faites-vous, mon petit ?

Il était tout étonné que je prenne des initiatives.

— Allons, allons, ce n’est pas le moment…

Il m’a presque poussée dehors. Dans ma chambre, j’ai voulu mettre un chemisier. Il manquait un bouton. Je l’ai retrouvé, mais je n’avais pas de fil. Je suis descendue voir Tarita, au rez-de-chaussée. Je n’en ai pas cru mes yeux en poussant la porte de la buanderie. Elle était accroupie, en train de pisser dans un seau, entièrement nue, devant Laurent. Il avait son air mauvais. Quand elle m’a vue, elle s’est vite redressée, continuant à pisser. L’urine coulait le long de ses jambes.

— Tiens, il ne manquait plus que toi, a dit le petit vicieux.

— Je n’y suis pour rien… C’est lui, ne le dites pas à madame Francine…

Tarita ne savait où se mettre, ni moi non plus. Ainsi, Laurent la faisait chanter, elle aussi. J’ai voulu sortir, mais il m’a rattrapée par le bras.

— Reste ici, à trois, c’est bien mieux, non ?

— Laissez-moi…

J’étais prise au piège, il ne me restait plus qu’une semaine à passer à Tahiti, je ne voulais pas risquer d’être renvoyée en France sans être payée.

— Mets-toi à poil, comme la boniche…

— Mais si quelqu’un…

— Personne ne vient jamais ici !

Il est venu près de moi et a baissé ma culotte devant Tarita. J’avais honte qu’elle me voie nue, alors que peu avant, elle avait été témoin de la scène avec Francine, dans les W.-C.

— C’est une gouine, comme toi avec Sarah… a dit Laurent devant Tarita, surprise.

Il est passé derrière moi et a fait sauter mon soutien-gorge. Il était en slip, sa bite toute raide sortait, plaquée à son ventre. J’étais encore excitée de la scène avec Robert, je me laissais faire malgré moi. Je fixais Tarita, devant moi, grande et bronzée, fine, avec de gros seins lourds aux aréoles fripées et brunes, et une toison brune aux poils brillants, et très fournis. Il faisait humide et chaud dans la pièce.

— Suce-lui la moule, a dit Laurent en se touchant la bite, et en me regardant.

Tarita était toujours muette. Elle a ouvert grand ses cuisses. J’étais fascinée par son sexe. Sa chatte était différente de toutes celles que j’avais vues, et de la mienne. Ses grandes lèvres étaient d’un rose presque transparent, on ne voyait qu’elles. Elles étaient encore mouillées de pisse.

— Tu la suces, oui ou non ?

Il m’a poussée vers Tarita et je me suis mise à genoux sur le sol. Je me suis penchée et j’ai mis mes lèvres sur sa chatte. Je n’osais pas la prendre entièrement dans ma bouche, je me contentais de tirer la langue et de la passer le long de sa fente. Elle sentait fort l’urine et la transpiration, mais je me sentais excitée, le cul à l’air. Laurent m’a tripoté la moule.

— Il ne faudra rien dire… a soufflé Tarita.

Elle aussi était excitée. Elle mouillait, je le sentais bien, le nez dans ses poils, écrasé sur son clitoris. À chaque passage de ma langue sur son trou rose, elle avançait son bassin pour profiter davantage de la caresse. Nous avions envie depuis longtemps de faire ces choses, toutes les deux, et nous étions bien contentes que Laurent nous y force. Ma langue devenait plus hardie, écartait les grandes lèvres, rentrait dans son con dilaté, tournait autour de son clitoris, qui était aussi grand que le mien.

Laurent, derrière moi, continuait à me toucher la chatte, à pincer mes grandes lèvres, à les écarter, à poser son doigt sur mon anus, tirant de temps en temps mes poils et me faisant sursauter. L’odeur de la chatte de Tarita m’enivrait. Celle de son cul m’excitait encore plus. Je me suis crispée. Le garçon venait de me fourrer un doigt dans le cul, et le faisait tourner, pour m’ouvrir.

Tarita avait fermé les yeux et se laissait faire. J’ai osé prendre toute sa chatte dans ma bouche et j’ai commencé à aspirer en cadence, décidée à la faire jouir. Ses sécrétions avaient un goût acide, je les buvais, je m’en régalais. J’avais mal aux genoux, sur le ciment, j’avais chaud. Mon ventre frissonnait, mon cul se dilatait autour du doigt fiché dedans. La transpiration coulait sous mes bras, la mouille laissait ma chatte entrouverte. La sueur ruisselait sur le ventre de Tarita, et entre ses seins durcis. J’aspirais sa chatte, le nez écrasé sur son pubis.

— Bon, ça suffit ! a dit Laurent en retirant son doigt de mon cul. Monte sur l’évier en ciment, Carole.

Il avait baissé son short et ses couilles étaient gonflées. Je suis montée sur l’évier, devant Tarita frustrée de ne pas avoir eu le temps de jouir.

— Accroupis-toi, m’a-t-il ordonné. Je veux te voir chier… Tarita aussi !

J’ai protesté.

— Fais ce que je t’ai dit ! a-t-il hurlé.

J’étais accroupie, la chatte écartelée devant leurs yeux, le cul encore ouvert. J’ai forcé un peu, tremblante de honte, mais je me sentais excitée de m’exhiber ainsi. J’ai senti que cela venait, et Tarita ouvrait de grands yeux. Tout de suite, l’odeur est devenue plus forte, emplissant la pièce. J’avais plus honte encore. La pisse a giclé de ma chatte, éclaboussant le ciment et mes pieds. Laurent, derrière Tarita qu’il avait poussée vers moi, se masturbait vivement. Elle, le spectacle semblait lui plaire, elle avait glissé une main entre ses cuisses et s’était enfilé un doigt dans la moule. Je me vidais devant eux.

— Maintenant, descends, a dit Laurent en lâchant sa bite qui restait toute droite.

Tarita m’a aidée, j’avais de la merde entre les fesses, je me sentais humiliée.

Laurent est allé dans un coin de la buanderie et a saisi le tuyau d’arrosage.

— Asseyez-vous là, toutes les deux, et écartez les cuisses. Je vais vous laver !

Nous nous sommes assises sur le sol. Il a ouvert le robinet et nous a arrosé les seins, avec le jet puissant. Ils étaient si durs que l’eau me faisait mal. Puis il a visé nos chattes.

— Lève les cuisses, allonge-toi, m’a-t-il ordonné.

Je ne voulais pas écarter mes fesses. Il m’a aspergé la figure, et j’ai fait ce qu’il demandait. J’ai écarté les cuisses, levé mon cul bien haut, en passant les bras sous mes genoux. Le jet a criblé mes fesses, s’est fixé sur mon anus, me nettoyant, et m’excitant. Il fouettait ma chatte, mon clitoris. J’ai joui, soudain, sans comprendre ce qui m’arrivait, sous le flot tiède. Je me suis mordu les lèvres pour ne pas crier, pour ne pas montrer que je jouissais.

— À toi, a-t-il dit en dirigeant le jet vers la moule de Tarita.

J’ai roulé sur le côté, épuisée, pour regarder Tarita se faire arroser à son tour. Elle écartait bien les cuisses, le jet frappait sa fente, écartait ses grandes lèvres et tapait juste sur son trou. De sa main libre, Laurent se branlait toujours. Le ventre de Tarita se gonflait, je la sentais tendue, proche de l’orgasme. Elle fermait les yeux, une main sur ses seins qu’elle palpait sans retenue. Puis, sa main est descendue jusqu’à son clitoris et, sous le jet puissant, elle l’a pincé violemment. Laurent s’est approché de nous. Il respirait par saccades, se masturbait de plus en plus vite.

— Viens me sucer, Carole… Dépêche-toi…

Je n’ai pas hésité longtemps. Il n’y avait plus de chantage, nous étions tous les trois dans cette buanderie où régnait une chaleur d’enfer, à faire des choses sales. Mais plutôt que de lui sucer la bite, je l’ai pris par la taille et je l’ai forcé à se coucher sur moi. Il est tombé à genoux, entre mes cuisses, sans cesser de se masturber.

— Viens dans mon sexe, viens !

— Non… Non…

C’est lui qui était gêné, qui refusait de m’enfiler ! Je l’ai fait basculer sur moi. Tarita est intervenue :

— Non, mademoiselle Carole, il ne faut pas… disait-elle en nous fixant.

Le corps chaud collé contre le mien, j’ai passé une main entre mes cuisses et j’ai pris sa queue prête à jouir entre mes doigts. Je l’ai guidée dans ma moule et il a trouvé l’entrée pour s’enfoncer en moi. Tout de suite, il s’est raidi, son sperme s’est répandu dans mon ventre en jets drus et chauds. Il ne pouvait s’empêcher de crier. Je le regardais jouir en moi, gémir, devenir blême. Il déchargeait, se vidait dans mon ventre. Puis, il est retombé sur moi, comme un poids mort, respirant avec peine. Il y a eu un silence lourd. Personne n’osait bouger. Après un moment, Laurent s’est relevé et a remis son slip. Il n’osait pas nous regarder. Il a murmuré :

— Vous êtes des salopes… Je le savais… Des dégoûtantes…

Il est parti sans se retourner, honteux. Je n’en revenais pas, Tarita non plus.

— Il était puceau, mademoiselle Carole… Il ne voulait pas faire ça…

— Tu rigoles, lui ai-je dit en souriant.

— Non, non, il ne voulait pas… Il disait que c’était sale, de mettre son cocolo là, a-t-elle ajouté en mettant son doigt sur l’entrée de ma chatte. Il doit être drôlement honteux de l’avoir fait, surtout qu’il a joui, n’est-ce pas ?

Elle regardait entre mes cuisses. Le jus de Laurent coulait de ma vulve entre mes fesses. Nous nous sommes levées et j’ai remis mon maillot. Je n’avais plus honte, plus du tout. Je venais de dépuceler un jeune garçon, Laurent, pour qui se faire sucer n’était rien, mais qui n’avait encore jamais osé mettre sa bite dans une moule gluante…

Je suis remontée dans ma chambre, je me suis douchée. Je me frottais l’anus avec vigueur quand Sarah est entrée, les seins à l’air, en culotte de coton blanc, comme à son habitude. Je n’éprouvais aucune gêne. J’étais devenue comme eux. Au contraire, comme j’avais envie d’uriner, je me suis laissée aller devant elle, en écartant les cuisses sous la douche.

— Tu pisses ?

— Oui.

— Ha bon ! Dis donc, je viens de croiser Laurent… Il fait une drôle de tête, on dirait qu’il a vu un fantôme…

— C’est normal… Je viens de coucher avec lui. Et il a éjaculé là-dedans, ai-je dit, volontairement choquante en posant le doigt sur ma chatte d’où coulait encore de la pisse.

— Tu as fait ça ? Il ne voulait pas, même avec moi !

— Eh bien, maintenant c’est fait…

Elle est sortie, interloquée. Je me sentais pour la première fois sereine. Ce soir-là, à table, Laurent n’a pas dit un mot. Moi, j’étais bavarde, gaie. Sarah me regardait avec de grands yeux, tout étonnée de me voir ainsi. J’ai surpris un regard de Laurent. Il semblait plus tendre. J’étais devenue sa première femme. Cette nuit-là, j’ai particulièrement bien dormi.

14

Robert et Francine ont organisé une petite fête pour mon départ, et ont demandé à leurs voisins, les G., de venir. Il y avait de l’alcool à gogo. J’adorais le poisson cru, Tarita en avait fait une pleine marmite, rien que pour moi. Elle avait aussi fait cuire des fruits de l’arbre à pain, gros comme des noix de coco, à la chair filandreuse et jaune. Cela remplaçait le pain, jadis.

Nous avions installé des tables dans le petit jardin. Tarita faisait le service, sexy dans son paréo très décolleté, et très court. Tout le monde buvait, Jean et Mireille G. aussi. J’étais un peu saoule, j’avais un peu le cafard de partir, alors que je commençais à apprécier le pays. Je regrettais de ne pas en avoir fait plus.

Mais je devais repartir avec d’autres souvenirs qui, ceux-là, resteraient gravés dans ma mémoire, à jamais.

Laurent était distant, il ne m’approchait pas. Je ne craignais plus rien de lui. J’avais eu ma paie, Robert m’avait même donné un peu plus. Mon avion partait le lendemain. Les G. étaient déchaînés, surtout la femme, qui dansait en remontant sa jupe sur ses cuisses. Après minuit, ivre morte, elle a ôté son chemisier et sa robe, tout en dansant.

— La culotte ! a crié Robert.

Le mari était excité, lui aussi, c’est lui qui est venu faire glisser la culotte aux pieds de sa femme. Elle était petite, grasse et châtaine. Ses seins étaient gros et tombants, mais tout le monde a retenu son souffle à la vue de son sexe rasé et dodu, de ses grosses lèvres qui pendaient entre ses cuisses.

— Toutes les filles à poil ! a crié le mari en se ruant vers Francine.

Elle s’est laissée faire et a rejoint Mireille en dansant, la chatte poilue à l’air, les seins au vent. Je me sentais excitée comme jamais. Sarah m’a regardée et a retiré son slip pour rejoindre les autres. Elle avait beaucoup bu, elle aussi. Jean dansait avec les femmes, en touchait une, puis une autre. Aucune ne disait mot, les culs allaient au-devant de ses doigts.

Personne ne s’occupait de personne. J’ai senti une main passer derrière moi et faire sauter mon soutien-gorge. C’était Robert. J’étais si excitée de voir Jean sortir sa bite et l’agiter vers les femmes qui dansaient que je me suis laissée faire. Tarita me regardait, dans son coin, en riant, et en tapant dans ses mains au rythme de la musique tahitienne. Laurent était assis à l’écart, visiblement atteint par l’alcool. Mon slip de bain est tombé à mes pieds. Francine s’est tournée vers moi, m’a vue dévêtue par son mari, et a éclaté de rire. Elle est retournée à la bite molle de Jean, tout en remuant ses fesses poilues.

— Viens, je veux te baiser… m’a soufflé Robert à l’oreille.

— Pas ici ? C’est la fête…

— Alors, viens…

Il m’a entraînée dans la maison. Nous avons monté l’escalier et il m’a poussée sur son lit. En une seconde, il a ôté son maillot, sa chemise trempée de sueur et s’est jeté sur moi. Il empestait l’alcool, la sueur. Il a mis sa tête entre mes cuisses et m’a léché la chatte avec ferveur. J’avais la tête qui tournait, je ne savais plus où j’étais. Il s’est redressé et je me suis mise à genoux devant lui. J’ai pris sa grosse verge tendue dans ma bouche et je l’ai pompée, tout en lui pelotant les couilles. Elles étaient dures, chaudes, et sentaient fort.

Tout à coup, sentant que l’orgasme était proche, il m’a poussée en arrière et a plaqué sa queue contre mon vagin. Il me suçait les seins, aspirait mes tétons, tout en mettant sa main entre mes cuisses pour me pénétrer. J’avais la chatte en feu, la mouille coulait entre mes fesses. Il est entré d’un coup dans mon con, m’a pilonnée avec fougue. Je sentais mon anus s’ouvrir à chaque fois qu’il allait bien profond. Nous entendions les cris des autres, les rires, la musique en bas. Personne ne semblait s’inquiéter de nous.

Son gros manche labourait mon con, me donnait des picotements tout autour de la vulve. Il a glissé ses mains sous mes fesses, m’écrasant de plus belle, pour me posséder à fond. Il allait et venait en moi avec violence, je me serrais autour de sa bite. Il soufflait dans mon cou, gémissait. Il a éjaculé en grognant fort, et je sentais ses jets m’asperger le col de l’utérus. J’ai joui aussi, sans retenue, les cuisses relevées, en serrant son corps poilu. Mes pieds battaient l’air avec nervosité. J’ai agrippé ses fesses pour qu’il aille encore plus loin. Puis je suis retombée, inerte, vidée par la violence de l’orgasme. Alors qu’il ne bougeait plus, écrasé sur moi, j’ai senti sa bite molle sortir de mon vagin.

— Il faut vous lever, ça coule… ai-je dit en pensant à Francine, qui allait se douter de ce que nous avions fait.

Il est parti en titubant vers la salle de bains. Je me suis levée ; avec un Kleenex, j’ai essuyé le jus de Robert et j’ai mis le mouchoir en papier entre mes cuisses. Je suis sortie de la chambre et j’ai croisé Sarah. Elle n’a rien dit. Je suis allée aux toilettes, avant de redescendre. Francine, Mireille et Tarita, qui s’était mise nue elle aussi, dansaient.

Jean est venu me trouver, louchant sur mes poils blonds. Il titubait, son membre pendant de sa braguette.

— Vous devez être choquée, on ne fait pas cela, à Paris…

— Non, mais cela ne me choque pas…

L’odeur de Robert sur mon corps était si forte que j’avais peur qu’il la sente. C’était ridicule.

— Allez, venez danser, lâcheuse ! m’a crié Francine qui se caressait carrément la chatte devant tout le monde.

Je les ai rejointes et j’ai dansé une bonne partie de la nuit. Le sperme de Robert coulait encore entre mes cuisses…

La fête s’est terminée au matin. Les G. sont rentrés chez eux. Laurent dormait sur sa chaise. Nous avons tout laissé en désordre. Je me suis couchée, épuisée. Mon avion partait le soir, vers neuf heures.

J’ai pleuré quand je les ai quittés, le soir, à l’aéroport de Faa. Ils m’avaient acheté des colliers en coquillages pour me souhaiter bonne route, comme c’était la coutume. Laurent m’a glissé un petit mot, avant que je parte. Je pleurais encore en le lisant, dans l’avion qui décollait. Le soleil se couchait sur les îles, c’était magnifique, presque trop. Dans le petit mot, Laurent me disait qu’il m’aimait, qu’il était fou de moi. Il voulait venir à Paris, me retrouver. Mais je n’étais pas la fille qu’il croyait. Plus…

15

Je ne suis jamais retournée à Tahiti, faute d’argent pour cela. Mais voilà quelque temps que j’économise, et je crois que je vais pouvoir enfin y aller. La famille R. y vit toujours, mais Robert est à la retraite, maintenant. Ils m’ont écrit souvent, après mon départ, surtout Laurent.

J’ai revu Sarah, il y a peu. Elle était de passage à Paris avec son mari. J’ai presque éclaté de rire en le découvrant : c’était Rahera. Ils ont bien changé. Elle a deux enfants de lui, deux filles brunes à la peau mate. Je garde un souvenir impérissable de mon séjour à Tahiti, alors que je n’avais que dix-sept ans. J’en ai aujourd’hui presque trente. Je ne suis pas mariée, j’ai eu des dizaines d’aventures, depuis cette époque, mais aucun homme ne m’a procuré les sensations que j’ai pu connaître en Polynésie.

Je me masturbe souvent, le soir, quand me revient en tête le moule que Robert avait fait de ma chatte. Cela me donne des frissons de penser qu’au bout du monde, dans une armoire, il y a une fidèle reproduction de mon sexe et de mon cul.

Laurent ne m’écrit plus depuis longtemps. Sarah m’a dit qu’il filait le parfait amour avec la fille des G., les voisins. Je n’avais jamais vu cette fille.

Tous les gens qui viennent chez moi me demandent pourquoi j’ai fixé au mur une baguette de tambour pour enfant. À ceux qui peuvent le comprendre, je dis en riant qu’il s’agit là de mon premier amant, celui qui m’a déflorée. Rahe et Sarah l’ont vue, le jour où ils sont passés chez moi. Nous avons eu un petit sourire complice, avec Sarah. Elle, elle sait.

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition originale : 9782744820540

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition numérique : 9782744810817

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Élodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un Émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — À la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J’étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Étudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — À la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaî / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L'enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

B00432 — J'ai connu toutes les perversions sexuelles / Anonyme

B00433 — Je suis une femme très soumise / Romy

B00434 — J'aime les hommes très vicieux / Jacqueline M.

B00435 — Je suis devenue le jouet sexuel de ma bonne / Lucienne M.

B00436 — J'avais épousé un pervers / Fanny R.

B00437 — Quand on s'amuse à trois, on ne s'ennuie jamais / Anonyme

B00438 — Au village, nous étions toutes vicieuses / Flora

B00439 — Je couchais avec ma tante et ma cousine / Arnaud T.

B00440 — Je ne pouvais jouir que dans la honte / Marie-Laure

B00441 — J'exhibais ma copine dans un club de naturistes / Laurence H.

B00442 — J'étais une stagiaire très docile / Anonyme

B00443 — Pendant les vendanges je me suis très mal conduite / Céline D.

B00444 — Je prends beaucoup de plaisir à tromper mon mari / Solange W.C.

B00445 — J'aime les plaisirs un peu sales / Anonyme

B00446 — J'étais soumise À ma copine de chambre / Claires H.

B00447 — Il a fait de moi sa poupée de chair / Clotilde A.

B00448 — j’étais une infirmière très délurée / PATRICIA G.

B00449 — C’est à Londres que j’ai fait mes classes du sexe / Anonyme

B00450 — Initiée au vice par la mère de mon amant / Vanessa

B00451 — J’étais devenue une vraie petite perverse / Coucou

B00452 — Les fessées cul nu ? J’adore… / Brigitte Q.

B00453 — Caissière dans une supérette, je ne portais jamais de culotte / Sandrine

B00454 — Jétais femme de chambre dans un hôtel sur la côte / Brigitte B.

B00455 — À la poste, je me faisais souvent tamponner / Bernadette A.

B00456 — ça m’excitait de poser pour des photos cochonnes / Mireille Q.

B00457 — Je m’amusais souvent avec l’ami de ma mère / Béatrice R.

B00458 — J’ai été initié par un couple pervers / Céline P.

B00459 — Elles se confessaient à moi… et je les punissais / Anonyme

B00460 — On m’a initiée à toutes les perversions / Valérie

B00461 — Au haras, je servais souvent de monture / Gwenaëlle

B00462 — Il me prêtait son épouse perverse / Gilbert d’Y

B00463 — Elle s’est offerte à nous devant son mari / Anonyme

B00464 — Ma femme aime beaucoup que je la prête à mes amis / Thierry M.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com